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Владивосток отметит Праздник Весны и Труда
Главной площадкой праздничных мероприятий 1 мая 
во Владивостоке в этом году станет Адмиральский 
сквер. С 11:00 до 14:00 здесь запланирован концерт и 
ряд тематических локаций.

В этот день в сквере будут работать фотозоны и выставки от раз-
личных организаций и предприятий, сувенирные лавки, детские игро-
вые площадки с мастер-классами и конкурсами – такие как аквагрим 
«Весна», «Весенние бусы», аппликация «Голубь мира», изготовление 
скворечников. Запланирован здесь и первомайский концерт, в кото-
ром примут участие лучшие творческие коллективы региона.

Готовится в сквере выставка «Человек труда», где будут представ-
лены портреты людей, занимающихся жизнеобеспечением города. 
Снимки сделал фотограф  Игорь Кираснов. Детям будет интересна 
аудиосказка «Грустный тигр», срежиссированная учащимися детских 
школ искусств города.

Евгений СИДОРОВ

Байкеры региона откроют сезон
Дальневосточная столица 4 мая соберет на 
центральной площади байкеров со всех уголков 
региона. Как сообщает мэрия, праздничное 
мероприятие, посвященное открытию сезона, начнется 
в 10:00. А в 15:00 будет дан старт массовому заезду.

В связи с этим будет вводиться временное ограничение движения 
транспорта на участке улицы Светланской, от пересечения с улицей 
Алеутской до пересечения с улицей Уборевича. Ограничения будут 
действовать с 14:55 до 15:30.

Марина СТЕПАНОВА

НОВОСТИ

Отопительный сезон  
в столице Приморья завершен
Во Владивостоке 24 
апреля завершен 
отопительный сезон. 
Об этом сообщили в 
управлении по вопросам 
топливно-энергетического 
комплекса администрации 
города в ходе 
еженедельного совещания 
с ресурсоснабжающими 
организациями. Провел 
совещание глава 
Владивостока Константин 
Шестаков.

«По данным Примгидромета и 
реальной обстановки, во Влади-
востоке уже несколько дней со-
храняется погода, оптимальная 
для завершения отопительного 
сезона в этом году, – рассказали 
в управлении по вопросам ТЭК. – 
Сам процесс займет три-четыре 
дня. Отключение происходит во 
взаимодействии с диспетчер-
скими управляющих компаний. 
Последними от тепла отключат 
социальные объекты».

Как рассказали представите-

ли АО «ДГК», в мае потребителей 
ждут квитанции с гораздо мень-
шими суммами, так как уже две 
недели температура теплоноси-
теля снижена, и это фиксируют 
общедомовые счетчики.

Крупных отключений горячей 
воды на майские праздники не 
планируется. Возможны кратко-
временные перебои, связанные 
с переходом на летнюю систему 
подачи воды.

С 13 мая АО «ДГК» начнет 
проводить гидравлические ис-

пытания, запланировано четы-
ре этапа. Подробный график и 
адреса отключений можно най-
ти на сайте администрации го-
рода Vlc.Ru.

Напомним, отопительный се-
зон рекомендуется завершать, 
когда среднесуточная темпера-
тура воздуха в течение пяти дней 
достигает восьми градусов тепла. 
Во Владивостоке такие показа-
тели достигнуты еще несколько 
дней назад.

Сергей ПЕТРОВ

Фото Vlc.Ru

Город готовится к Фестивалю мидийПо сообщению из администрации Владивостока, с 1 
по 15 мая рестораны, пабы, кафе и точки уличной еды 
Приморской столицы традиционно примут участие 
в Фестивале мидий. За много лет этот праздник 
успел стать культовым гастрономическим событием 
Дальнего Востока, а мидии превратились из «сорняка» 
в настоящий деликатес.

В мэрии города уточнили – от-
крытие состоится 1 мая в новом 
гастрособытийном пространстве 
(Владивосток, ул. Станюковича 46, 
1 этаж). Здесь, на берегу бухты 
Фёдорова, повара и гастроэнту-
зиасты приготовят мидии в раз-
ных соусах на огромных сково-
родах, наставники Школы даль-
невосточной кухни проведут ма-

стер-классы по приготовлению 
мидий и других дальневосточных 
деликатесов.

Фестиваль мидий поддержи-
вает развитие дальневосточной 
марикультуры, формирует со-
общество поваров и любителей 
дальневосточной кухни, явля-
ется точкой притяжения для ту-
ристов. Он продвигает идеи, дух 

и вкус Дальнего Востока за его 
пределами.

Напомним, во Владивосто-
ке 11 и 12 мая на площадке об-
щественно-культурного центра 
«Океан» пройдет первый между-
народный фестиваль уличной 
культуры «МАЙСКИЕ». Он объе-
динит на одной площадке худож-
ников стрит-арта, энтузиастов 
локальной еды, представителей 
различных городских субкультур 
от танцев и уличного спорта до 
моды на фоне звучащей в течение 
двух дней с открытой сцены музы-

ки в исполнении 13 групп из раз-
ных регионов России – от Екате-
ринбурга до Владивостока и КНР. 

Организатор международного 
фестиваля – Тихоокеанский тури-
стический союз. Проект реализу-
ется при поддержке Президент-
ского фонда культурных инициа-
тив. Также партнёрами фестиваля 
выступили администрация города 
Владивостока, общественно-куль-
турный центр «Океан», гастробар-
ное пространства Foodliner и кре-
ативное digital-агенство «Точно!».

Евгений СИДОРОВ
Фото Vlc.Ru
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«Бессмертный полк» меняет формат
Жителям Владивостока предлагают поучаствовать  
в альтернативных вариантах любимой народной акции

Во Владивостоке, как и во 
многих других городах 
России, в этом году по 
причине соблюдения мер 
безопасности не состоится 
традиционное очное 
шествие «Бессмертного 
полка» в День Победы. 
Как сообщили в мэрии 
города, в связи с этим 
жителям предлагают 
принять участие в 
различных федеральных 
патриотических 
акциях, являющихся 
альтернативой и 
призванных почтить 
подвиг советского 
народа в годы Великой 
Отечественной войны.

Так, по данным из админи-
страции Владивостока, все же-
лающие, например, могут при-
соединиться к акции «Бессмерт-
ный полк» в онлайн-формате. 
Для этого до 3 мая сделайте вер-
тикальное фото, где вы держите 
один или два портрета. Укажите 
ФИО человека на портрете, его 
годы жизни и звание. Отправь-
те фото на почту aref.yekaterina@
yandex.ru с пометкой «Бессмерт-
ный полк». С этими фотография-
ми будут созданы видеоролики, 

которые разместят в социальных 
сетях администрации города и на 
светодиодных уличных экранах 
Владивостока.

Как сообщили в мэрии, мож-
но поучаствовать в акции «Бес-
смертный полк на транспорте». 
Для этого нужно разместить фо-
тографию героя с именной под-
писью внутри салона автомобиля 
под боковое или заднее стекло. 
При этом следует позаботиться 

о том, чтобы машина в День По-
беды была чистая, а окна не бы-
ли тонированными, ведь только 
так получится рассказать о под-
виге предка.

Рассказать о герое можно, 
прикрепив к одежде бейдж с его 
портретом. Либо разместив фото-
графию в социальных сетях.

Присоединится Владивосток 
и к патриотической акции «Окна 
Победы». Организаторы предла-

гают оформлять окна в жилых до-
мах, офисах, школах, колледжах и 
вузах картинками и наклейками 
военной и праздничной темати-
ки. Можно изобразить, например, 
голубя – птицу, символизирую-
щую мир, гвоздики – цветы, ассо-
циирующиеся с кровью русских 
воинов, пролитой за Родину, или 
георгиевскую ленту – знак памя-
ти о героях войны.

Напомним, что основные 
праздничные и торжественные 
мероприятия во Владивостоке за-
планированы на период с 4 по 9 
мая. Более подробная програм-
ма будет озвучена позже. Однако 
уже сейчас можно отметить, что 
возложения цветов, акции, кон-
церты состоятся как в центре, так 
и на районных концертных пло-
щадках Владивостока. Также ве-
теранов планируют поздравлять, 
организовав локальные концер-
ты во дворах.

Кроме того, управлением 
культуры города запланирова-
ны работы по приведению в по-
рядок 22 памятников, связанных 
с военными событиями в исто-
рии России.

Евгений СИДОРОВ

Еще есть возможность 
выбрать сквер
Осталась неделя до завершения голосования за 
скверы на сайте 25.gorodsreda.ru. Три территории, 
которые наберут больше всего голосов, 
благоустроят в первую очередь в 2025 году.

Во Владивостоке сейчас лидируют территории в районах Бо-
рисенко, 102, Некрасовской, 96-98, а также сквер Кутузова.

По данным на 24 апреля уже почти 54 тысячи владивосток-
цев проголосовали за скверы для благоустройства. На текущий 
момент голоса распределись следующим образом:

- сквер в районе Борисенко, 102 - 15434 голоса;
- сквер в районе Некрасовской, 96-98 - 11015 голосов;
- сквер Кутузова - 10865 голосов;
- сквер Магнитогорский - 4812 голосов;
- сквер в районе Ильичева, 14-16 - 4727 голосов;
- сквер Октябрьский - 4509 голосов;
- сквер в районе Октябрьской, 10-12 - 1220 голосов.
Глава города Константин Шестаков тоже ранее поучаствовал 

в голосовании и призывает сделать это каждого жителя Дальне-
восточной столицы.

«Мы вышли на финишную прямую по голосованию. Свое 
мнение через онлайн-платформу уже высказали более 50 тысяч 
владивостокцев. Но впереди еще есть некоторое время борь-
бы между территориями. Предлагаю каждому поучаствовать в 
выборе наиболее приятной площадки для вас, где вы хотели бы 
проводить время, например, вечером или в выходные дни. Дер-
зайте! Вместе у нас все получится», – обратился к владивосток-
цам Константин Шестаков.

Отметим, что голосование идет непрерывно, количество го-
лосов постоянно растет. Узнать больше о каждом сквере можно 
по ссылке. Голосование завершится 30 апреля.

Напомним, что три территории, набравшие наибольшее чис-
ло голосов, будут благоустроены в первую очередь в 2025 году. 
Работы проведут по федеральной программе «Формирование 
комфортной городской среды» национального проекта «Жилье 
и городская среда».

Сергей ПЕТРОВ

5 мая во Владивостоке отметят праздник светлой Пасхи. Мероприятия традиционно 
начнутся с крестного хода, который пройдёт от собора Покрова Пресвятой 
Богородицы (Покровский парк) до центральной площади. В связи с этим с 16  
до 17 часов на части улиц в центре города временно ограничат движение  
и парковку транспортных средств, сообщает мэрия города.

Так, ограничения будут действовать на следующих участках:
- на Светланской: от пересечения с Алеутской до пересечения с Уборевича;
- на Океанском проспекте: от Светланской до Октябрьской и переулка Павленко;
Объезд будет осуществляться по Алеутской, Светланской, Семёновской, Суханова, Лазо, Корабель-

ной набережной и Уборевича.
Марина СТЕПАНОВА

ВНИМАНИЕ!

8 мая во 
Владивостоке 
возложат 
венки памяти
Памятные 
мероприятия 
по возложению 
венков к памятнику 
воинам, павшим 
в боях за свободу 
и независимость 
Отечества,  
 пройдут 8 мая.

В связи с этим 8 мая с 
11:30 до 13:00 на участке 
автомобильной дороги по 
улице Корабельная набе-
режная от дома № 4а до до-
ма № 2 по улице Петра Ве-
ликого будет ограничено 
движение и парковка транс-
портных средств.

Объезд будет организо-
ван по улицам Светланская, 
Светланский переулок, Ко-
рабельная набережная, 
Алеутская.

Сергей ПЕТРОВ

ВАЖНО

Празднование Пасхи начнется с крестного хода
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Развитие самбо в Приморском крае тесно связано с именем  
Юрия Алексеевича Леонтьева. Первые женские секции по самбо были 
созданы Леонтьевым в 1980-е годы. В 1981 году в Лучегорске,  
в 1985 – во Владивостоке. В 1990 году была открыта первая краевая 
женская спортивная школа по борьбе «Амазонка». Благодаря его работе 
Приморский край стал центром развития «женского» самбо не только  
на Дальнем Востоке, но и в Азиатской части России и Азии.

ЧЕЛОВЕК ГОРОДА
Сегодня в гостях у «В» 
двукратная чемпионка 
Мира, чемпионка 
Европы, 10-ти кратная 
чемпионка Азии, 
заслуженный работник 
физической культуры 
РФ, заслуженный тренер 
России, заслуженный 
мастер спорта России, 
отличник физической 
культуры и спорта, 
член Общественного 
совета Думы города 
Владивостока, директор 
МБУ ДО «СШОР 
«Амазонка»» Оксана 
Фалеева.

В течение послед-
них лет во Влади-
востоке большое 
внимание уделяет-
ся популяризации 
спорта среди детей 
и молодёжи. На сегод-
няшний день на терри-
тории Владивостокского го-
родского округа функционирует 
12 муниципальных спортивных 
школ, в которых занимаются по-
рядка 10 тысяч человек по 40 ви-
дам спорта. 

Сегодня «В» расскажет о ра-
боте муниципального бюджетно-
го учреждения дополнительного 
образования «Спортивная школа 
олимпийского резерва женских 
единоборств «Амазонка» имени 
Ю.А. Леонтьева». 

СОВЕТСКИЕ ТРАДИЦИИ
Уникальный вид спорта – сам-

бо («самозащита без оружия») – 
зародился в СССР почти 86 лет 
назад. Этот вид единоборства 
успешно развивается, включен 
в систему физического воспита-
ния населения, является неотъ-
емлемым элементом специаль-
ной подготовки личного состава 
силовых структур. 

Развитие самбо в Примор-
ском крае тесно связано с име-
нем Юрия Алексеевича Леонтье-
ва. Он стал инициатором разви-
тия самбо среди женщин, внёс 
огромный вклад в популяриза-
цию этого вида спорта. 

Первые женские секции по 
самбо были созданы Леонтье-
вым в 1980-е годы. В 1981 году в 
Лучегорске, в 1985 – во Владиво-
стоке. В 1990 году была открыта 

Что сегодня 
задали по самбо?

первая краевая женская спортив-
ная школа по борьбе «Амазонка». 
Юрий Леонтьев стоял у истоков 
создания Международной Азиат-
ской федерации самбо. Благода-
ря его работе Приморский край 
стал центром развития «женско-
го» самбо не только на Дальнем 
Востоке, но и в Азиатской части 

России и Азии. В 2013 году Леон-
тьев стал инициатором разви-
тия сумо среди женщин в При-
морском крае и в городе Влади-
востоке.

Юрий Алексеевич Леонтьев 
– почетный житель Приморско-
го края, заслуженный тренер 
России, заслуженный работник 

физической культуры, награж-
ден медалью ордена «За заслу-
ги перед Отечеством» II cтепени, 
ведомственными наградами При-
морского края и города Влади-
востока. Стаж работы в области 
спорта – 54 года.

Количество высококлассных 
спортсменов и тренеров, подго-

товленных Леонтьевым, сложно 
переоценить. Имена его воспи-
танниц, ставших заслуженными 
мастерами спорта, мастерами 
спорта международного класса, 
членами сборных команд Рос-
сии и Азии, занимают несколько 
«золотых» страниц в спортивной 
летописи Приморья. 

В гостях у «В» Оксана Фалеева, директор МБУ ДО «СШОР «Амазонка»
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В СШОР «Амазонка» Оксана Анатольевна работает со дня основания. 
Начинала свой путь тренером-преподавателем, затем работала завучем.  
С 2001 года по настоящее время она возглавляет «Амазонку»  
в должности директора спортивной школы. Совмещает административную 
работу с тренерской деятельностью – в составе команды тренеров готовит 
спортсменок, которые достойно представляют наш город и страну  
на крупных соревнованиях мира

ЧЕЛОВЕК ГОРОДА

Юрий Леонтьев ушел из жиз-
ни 24 ноября 2022 года. Имя 
любимого тренера навсегда в 
сердцах его благодарных вос-
питанниц. 

«АМАЗОНКА» ИЗ 90-Х
1 марта 1990 года Леонтье-

вым была открыта единствен-
ная в России Краевая женская 
ДЮСШ по борьбе «Амазонка». В 
2001 году спортивная организа-
ция была преобразована в му-
ниципальную специализирован-
ную ДЮСШ женских единоборств 
«Амазонка». 

В 2009 изменилась форма 
деятельности организации: из 
специализированной детско-
юношеской спортивной школы 
«Амазонка» стала Центром спор-
тивной подготовки. В начале 2019 
года – спортивной школой олим-
пийского резерва. 

На сегодняшний день МБУ ДО 
«СШОР «Амазонка»» – успешно 
действующая организация, ко-
торая осуществляет спортивную 

подготовку женщин для участия 
в крупнейших соревнованиях.  
Постановлением администрации 
города Владивостока от 14 мар-
та 2023 года, Спортивная школа 
олимпийского резерва женских 
единоборств «Амазонка» теперь 
носит имя Юрия Алексеевича Ле-
онтьева.

Занятия в «Амазонке» про-
водятся по двум направлениям: 
самбо (спортивное и боевое) и 
сумо. Общее количество зани-
мающихся – 350 человек. Чис-
ленность кадрового состава – 
24 человека, среди которых 19 
тренеров.

Основные виды деятельности 
«СШОР «Амазонка» – это реали-
зация дополнительных образо-
вательных программ  для детей 
и взрослых на четырёх этапах 
спортивной подготовки: этап 
начальной подготовки, учебно-
тренировочный этап, этап спор-
тивного совершенствования, 
этап высшего спортивного ма-
стерства.

Занятия проходят в спорт-
комплексе «Олимпиец», а также 
в школах города Владивостока 
№ 82, № 46, № 59, № 72, № 11, № 
77, № 60, № 47 в которых обору-
дованы залы борцовскими ков-
рами для занятий самбо.

ГОРДОСТЬ ШКОЛЫ
«Амазонке» есть чем гордить-

ся. Только за прошлый год вос-
питанницы завоевали 472 меда-
ли на соревнованиях различно-
го уровня. Из них золотых – 167.

Так, золотая медаль Первых 
летних международных спор-
тивных игр «Дети Приморья» по 
самбо среди девушек у Полины 
Кулага; золотая медаль Чемпи-
оната Мира по самбо среди ма-
стеров у Татьяны Зенченко; две 
золотые медали ХХХ Чемпиона-
та России по самбо среди масте-
ров у Виолетты Рукасовой и Та-
тьяны Зенченко; золотая медаль 
на Всероссийских соревновани-
ях – Кубок студенческой лиги по 
самбо у Дарьи Маркеловой; две 

золотые медали на Первенстве 
России по сумо среди девушек 
до 15 лет у Анастасии Онуприен-
ко и Софьи Беловановой, золотая 
медаль среди девушек до 17 лет 
у Ангелины Раташнюк. 

К победам девушек готовит 
сильнейший тренерский состав 
– воспитанницы Юрия Леонтьева. 
Среди них трехкратная чемпион-
ка Мира и Европы, заслуженный 
мастер спорта России  Татьяна 
Зенченко; Заслуженный тренер 
России, Мастер спорта СССР Ва-
лерия Чумаш; Заслуженный тре-
нер России, мастер спорта меж-
дународного класса Оксана Бар-
тош; мастер спорта международ-
ного класса, тренер высшей кате-
гории Наталья Фалеева; мастер 
спорта международного класса, 
тренер первой категории Елена 
Степанова;  мастера спорта Рос-
сии, призеры чемпионата и пер-
венств Азии, Азиатской части 
России, тренеры высшей и пер-
вой категории – Инга Мызгина, 
Татьяна Гуреева, Елена Стурова, 

Елена Гурова, Альбина Шестёра 
и другие.

Всего за годы работы в сте-
нах «Амазонки» подготовлены 
25 чемпионок и победительниц 
чемпионатов и первенств Мира, 
18 чемпионок и победительниц 
чемпионатов и первенств Евро-
пы, 80 чемпионок и победитель-
ниц чемпионатов и первенств 
Азии. Среди них – 5 заслуженных 
тренеров России, 6 чемпионок 
Мира, 4 чемпионки Кубка Мира, 
3 заслуженных мастера спорта, 
17 мастеров спорта международ-
ного класса, 7 мастеров спорта 
СССР, 90 мастеров спорта России, 
4 судьи международной катего-
рии, 14 судей всероссийской и 
республиканской категорий. 

В ДИРЕКТОРСКОМ КРЕСЛЕ
Оксана Фалеева возглавляет 

СШОР «Амазонка» 22 года. За ее 
плечами – огромное количество 
спортивных заслуг, а работа на 
благо города отмечена почетны-
ми грамотами и благодарностя-
ми от губернатора Приморского 
края, администрации и Думы Вла-
дивостока, медалями «За вклад в 
развитие города» и «За безупреч-
ный труд». 

О том, как начинался ее соб-
ственный путь к спорту Оксана 
Анатольевна рассказывает:

– Мой отец активно занимал-
ся боксом и прививал нам с се-
строй Натальей любовь к спорту 
с самого раннего детства. В на-
чальных классах школы я увле-
калась гимнастикой и лёгкой ат-
летикой. Когда училась в девятом 
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классе, пришла на занятия в сек-
цию борьбы при Тихоокеанском 
бассейновом совете ДСО «Во-
дник», которую вёл Юрий Алек-
сеевич Леонтьев. Именно там я 
увлеклась самбо, которое потом 
стало делом моей жизни. 

Благодаря своему трудолюбию 
и поддержке тренера девушка бы-
стро достигла высоких результа-
тов. В течение двух лет усердных 
тренировок она смогла выполнить 
нормативы кандидата в мастера 
спорта и вошла в сборную команду 
Приморского края по самбо. 

После окончания общеобра-
зовательной школы Оксана Фа-
леева поступила в Политехниче-
ский институт, но уже спустя год 
поняла, что хочет вернуться в 
спорт. В 1993 году она окончила 
Хабаровский государственный 
институт физической культуры 
и туризма. 

В СШОР «Амазонка» Окса-
на Анатольевна работает со дня 
основания. Начинала свой путь 
тренером-преподавателем, затем 
работала завучем. С 2001 года по 
настоящее время она возглавляет 
«Амазонку» в должности директо-
ра спортивной школы. Совмеща-
ет административную работу с 
тренерской деятельностью – в со-
ставе команды тренеров готовит 
спортсменок, которые достойно 
представляют наш город и страну 
на крупных соревнованиях мира.  

Под ее руководством спор-
тивная школа олимпийского 
резерва женских единоборств 
«Амазонка» стала одной из луч-
ших в России. 

На вопрос о том, что входит в 
обязанности руководителя спор-
тивной школы, Оксана Фалеева 
отвечает: 

– Директор отвечает за всё. 
За работу административного и 
тренерского персонала. За про-
фессиональную подготовку тре-
неров, за бюджет, за комфортные 
условия работы и тренировок… 
Работы очень много, она интерес-
ная и разнообразная. 

Оксана Анатольевна уверена, 
что главным достоянием спор-
тивной школы является трудовой 
коллектив. 

– Тренерский штат – основа 
любой спортивной школы. Нали-
чие высокопрофессиональных 
тренеров обеспечивает высокий 
уровень подготовки юных спор-
тсменов. Сильной стороной на-
шего коллектива является то, что 
тренерский состав – это воспи-
танницы «Амазонки», в наших сте-
нах продолжается преемствен-

ность поколений, – говорит она.   
Оксана Анатольевна уделяет 

особое внимание повышению ква-
лификации сотрудников. Тренеры 
регулярно проходят тренерские и 
судейские семинары, повышения 
квалификации, что впоследствии 
мотивирует их на более высокие 
результаты. Кроме того, директор 
спортшколы всегда старается ид-
ти навстречу своим сотрудникам: 
предоставляет возможность со-
вмещать учебу в ВУЗах и ССУЗах с 
тренерской работой.  

У «Амазонки» есть все воз-
можности для того, чтобы разви-
вать спорт в нашем городе и по-
казывать достойные результаты. 
В учреждении работают профес-
сиональные тренеры, Оксаной 
Анатольевной ведётся системная 
работа по приобретению обору-

дования и инвентаря для школы.
Под руководством Фалеевой 

и следуя ее примеру, тренерский 
коллектив и воспитанники спор-
тшколы принимают активное уча-
стие в социальной жизни города 
– в спортивно-массовых меро-
приятиях, которые инициирует 
управление физической культу-
ры и спорта города Владивостока. 
Оксана Анатольевна ведет актив-
ную работу по привлечению де-
тей к регулярным занятиям физи-
ческой культурой и спортом, здо-
ровому образу жизни и подготов-
ке к сдаче норм Всероссийского 
физкультурно-спортивного ком-
плекса «Готов к труду и обороне». 

САМБО В ШКОЛЫ!
С 2015 года в России начали 

вводить и развивать Всероссий-

У «Амазонки» есть все возможности для того, 
чтобы развивать спорт в нашем городе и показывать 
достойные результаты. В учреждении работают 
профессиональные тренеры, Оксаной Анатольевной 
ведётся системная работа по приобретению 
оборудования и инвентаря для школы

ский проект «Самбо в школу». Во 
Владивостоке популяризацию 
этого проекта возглавлял Юрий 
Леонтьев. Была проведена боль-
шая работа с директорами обще-
образовательных школ города, в 
результате чего были подписаны 
договоры о взаимном сотрудни-
честве между Краевой женской 
федерацией борьбы, МБУ ДО 
«СШОР «Амазонка» и директо-
рами школ, которые смогли обо-
рудовать помещения под спор-
тивные залы борьбы в рамках 
проекта.

На сегодняшний день проект 
«Самбо в школу» реализован на 
базе общеобразовательных школ 
Владивостока № 46, 59, 72, 77, 60, 
47, 11 и 82. Осуществляется ра-
бота, ориентированная на при-
общение школьников к изучению 

основ борьбы самбо, создание ус-
ловий для патриотического, фи-
зического и духовно-нравствен-
ного воспитания молодого поко-
ления. Тренерский состав МБУ ДО 
«СШОР «Амазонка» обеспечивает 
проведение занятий по самбо. 

В рамках проекта ежегодно 
проводятся спортивно-массо-
вые мероприятия «Спортивная 
весна» и «Спортивная осень» для 
учениц начальной школы обще-
образовательных учреждений г. 
Владивостока, в которых прини-
мают участие более 200 девочек. 

Сейчас самбо развивается 
более чем в 50-ти субъектах Рос-
сийской Федерации. Спортсмен-
ки Владивостока показывают вы-
сокие результаты, защищая честь 
Владивостока и России на сорев-
нованиях различного уровня. 

– Сегодня СШОР «Амазонка» 
– это не только школа развития 
борьбы самбо и сумо среди жен-
щин в Дальневосточном регионе 
России. Это учреждение, в стенах 
которого воспитанницы получа-
ют навыки в учебе, труде, друж-
бе, учатся быть организаторами, 
постигают азы тренерского ре-
месла, – отмечает Оксана Фалее-
ва. 

Ольга ЖУРАВЕЛЬ 
Фото Алексея ВОРОНИНА  

и из архивов Оксаны ФАЛЕЕВОЙ

ЧЕЛОВЕК ГОРОДА
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АДМИНИСТРАЦИЯ ВЛАДИВОСТОКА ИНФОРМИРУЕТ
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ПОДКАСТ_КЛАССНЫЙ

Из трех приглашенных в студию гостей только один – Юрий Ли – 
продолжил династию преподавателей иностранных языков. Данил Мороз 
выбрал профессию, можно сказать, случайно и из любопытства, которое 
свойственно любому молодому человеку. Он вместе с другом поступил  
в институт, попал на практику в школу

В новом выпуске подкаста 
«Классный», а вернее в 
его рубрике «Мужские 
уроки» ведущий Максим 
Бордаков познакомил 
зрителей с молодыми 
учителями-мужчинами 
Владивостока и обсудил 
с ними вопрос – почему 
так важно, чтобы 
детей в школе учили 
представители сильного 
пола.

В гости к Максиму Бордакову 
пришли Артем Костин, педагог-
организатор ОБЖ школы №70; 
Данил Мороз, учитель информа-
тики школы №82; а также учитель 
английского языка школы №82, 
Юрий Ли.

ПУТЬ В ПРОФЕССИЮ
Не секрет, что в какой-то мо-

мент быть учителем в школе для 
мужчины стало непрестижно. Хо-
тя изначально это именно муж-
ская профессия. Но сейчас уже 
видна обратная тенденция. Под-
мечено, что из нескольких сот 
молодых педагогов, которые по-
сле получения диплома в том же 
ДВФУ пришли работать в школы, 
около трети – парни. 

Гостей подкаста спросили, на 
чем был основан выбор профес-
сии в их случае. И оказалось, что 
из трех приглашенных в студию 
гостей только один – Юрий Ли 
– продолжил династию препо-
давателей иностранных языков. 
Данил Мороз выбрал профес-
сию, можно сказать, случайно и 
из любопытства, которое свой-
ственно любому молодому чело-
веку. Он вместе с другом посту-
пил в институт, попал на практи-
ку в школу.

– Мне уже на тот момент по-
нравилась и работа, и располо-
жение школы, и атмосфера вну-
три нее. Я чувствовал себя ком-
фортно и именно поэтому я по-
том вернулся туда, – рассказал 
Данил Мороз.

Путь Артема Костина был 
более извилист. Сначала посту-
пил в Приморский университет 
железнодорожного транспорта, 
но вскоре понял, что там ему не-
интересно. Вернулся в родной 
Спасск, в колледже получил ди-
плом учителя физкультуры, за-
тем отслужил в армии и только 
после демобилизации понял, что 
хочет преподавать детям осно-
вы безопасности жизнедеятель-
ности. И вот уже четвертый год 
он с удовольствием работает с 
детьми. 

«Злые тетеньки и дяденьки 
в школах не нужны»

Гостями подкаста «Классный» стали сразу три учителя-мужчины

МАЛЫШИ ИЛИ «СТАРШАКИ»?
Естественно, каждый педа-

гог старается не выбирать себе 
любимчиков среди учеников, но 
все-таки предпочтения в работе 
с детьми того или иного возрас-
та есть. Вспоминая свои первые 
уроки на новом рабочем месте, 
гости поделились, что помнят 
этот опыт как вчера. 

– Поначалу было страшнова-
то, переживал, что за предыду-
щий год многое успел забыть. Но 
урок – два и уже вошел в колею. 
Всё пошло как по маслу, – расска-
зал Артем Костин.

Собравшиеся сошлись во мне-
нии, что уже после первого урока 
понятно, как строить линию по-
ведения с учениками, как выста-
ивать отношения и развивать ин-
тересы. Первый урок – это всегда 
знакомство, а дальше уже строит-
ся план, и начинается ежеднев-
ный кропотливый труд. 

– У многих учителей наверня-
ка есть возрастные приоритеты 

детей – кому-то проще работать 
со старшеклассниками, другие 
предпочитают ребят помладше, 
– вспомнил свой педагогический 
опыт ведущий подкаста Максим 
Бордаков.

Предпочтения гостей о том, 
с какими классами им работать 
интереснее, разошлись. Так, Да-
нил Мороз признался, что ему 
не трудно работать с младшими 
детьми, но со старшеклассника-
ми намного интереснее, так как 
у учащихся в этом возрасте есть 
мотивация.

– Мне лично работать ком-
фортнее в старших классах, осо-
бенно в 10–11-х, когда уже про-
исходит отбор. Те, кто не хотел 
учиться после девятого класса, 
дальше пошли учиться в колледж. 
А пятые, шестые, седьмые и так 
далее – это все-таки дети. С ними 
нужно быть аккуратным. Они с на-
чальной школы приходят, хотят 
где-то посидеть, поиграть. Прихо-
диться контролировать этот про-
цесс, – признался Данил Мороз.

Юрию Ли, наоборот, нравит-
ся работать с учащимися сред-
него звена. Преимущество этого 
возраста, по его мнению, безгра-
ничные возможности не только 
понимать окружающих, но и вы-
ражать свои чувства, отношения, 
желания. В этот ответственный 
период детства происходят рез-
кие качественные скачки.

– В этом возрасте можно вос-
питывать, позитивно на них вли-
ять. И через какой-то период вре-
мени результат уже заметен, – по-
яснил свой выбор Юрий.

А вот Артему Костину прихо-
дится работать со всеми возрас-
тами в школе. Начиная с младших 
классов, где он преподает физ-
культуру, и заканчивая выпуск-
никами школы, где ведет ОБЖ. Он 
отметил, что малыши более игри-
вые и учитель физически выкла-
дывается на уроках по полной, а 
старшеклассники любят порас-
суждать и в этом тоже большая 
нагрузка. 

– Как вы считаете, меняется 

ли отношение к вашему предмету 
даже хотя бы со стороны коллег? 
– поинтересовался ведущий под-
каста у Артема Костина. 

– Среди коллег неоднократно 
слышал, что ОБЖ – что-то неопре-
делённое, но сейчас к ОБЖ при-
ковано очень большое внимание. 
Это действительно основа нашей 
жизни. На каждую тему найдет-
ся история, которую можно рас-
сказать, при этом дети больше 
понимают тему не с учебника, а 
слушая рассказ из жизненного 
опыта. И у нас уроки начинаются 
с этого, учитывая актуальность 
происходящего, – объяснил ве-
дущему гость.

НАДО УМЕТЬ ОТКАЗЫВАТЬСЯ
Проблема эмоционально-

го выгорания стала «модной» и 
многочисленные коучи-тренеры 
предлагают помощь от ее избав-
ления. Правда, лучшее решение 
проблемы – профилактика. Мак-
сим Бордаков, ведущий подкаста, 
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Всегда можно попробовать – пройти практику, 
посмотреть понравится ли работать в школе или нет. 
Это лучше, чем потом ходить с мыслью, что можно было 
попробовать, а я не решился
расспросил молодых учителей, 
сталкивались ли они с такой 
проблемой и как ее решали. 

– Когда учитель бесконечно 
сталкивается с негативом, то вы-
гореть очень легко. То есть злые 
тетеньки и дяденьки не нужны в 
школах, я уверен. Что вам помо-
гает не выгорать? Хобби, семья, 
чтение, чем вы увлекаетесь за 
пределами школьных стен?

Совет молодых педагогов 
своим коллегам – не брать на 
себя сразу большую нагрузку. 
Понятно, что от этого зависит 
размер заработка, но сначала 
надо адаптироваться в школе, 
а нагрузку брать постепенно. 

– Ты имеешь право отказать-
ся, взять уроков сколько ты сам 
хочешь, – пояснил Данил Мороз. 

В свою очередь Юрий Ли 
посоветовал разграничивать 
работу и семью, поставить чет-
кую грань. При этом стараться 
заниматься физическим трудом, 
спортом, регулярно отдыхать. 

С коллегами согласен и Артем 
Костин, который в свободное от ра-
боты время занимается автомоби-
лями. Причем интересуется всем: 
вождением, техническими особен-
ностями, аукционами и логисти-
кой. Такое хобби он считает непло-
хим бонусом к зарплате учителя. 

ДЛЯ КОГО ЗВЕНИТ ЗВОНОК?
Скоро у школьников наступит 

любимая пора – летние каникулы. 
Отдыхать пойдут и учителя, которым 
по закону полагается 64 дня отпуска. 
Чем занимаются педагоги с конца 
июня до конца августа? Как выясни-
лось, они отдыхают, посвящают вре-
мя своим увлечениям. А вот весен-
них и осенних каникул у педагогов 
в школе нет. Приходится занимать-
ся отчетами, ведением дневников, 
подготовкой к предстоящим урокам. 

Во время учебной четверти 
тоже особо не расслабишься – на 
переменах приходится заполнять 
электронные дневники. В боль-

шинстве школ уже перешли на 
такую систему. Хотя многие их не 
любят, считая, что таким образом 
ребенок не видит свой результат 
материально, пропадает мотива-
ция получать хорошие отметки. 
Другие же педагоги не видят в 
этом ничего особенного. 

ЕСЛИ ЕСТЬ ИНТЕРЕС – ПРОБУЙ
Все-таки в школе у педагога-

мужчины больше преимуществ. 
Их с большим интересом слуша-
ют дети. 

У гостей подкаста «Мужские 
уроки» ведущий Максим Бордаков 
спросил совета для будущих вы-
пускников педагогических вузов. 

Молодые учителя рекомендо-
вали выпускникам сначала разо-
браться, действительно ли они 
хотят работать по специальности?

– Это здорово! Почему бы нет? 
Ведь всегда можно попробовать – 
пройти практику, посмотреть по-
нравится ли работать в школе или 

Во Владивостоке объявили учителя года
КСТАТИ

Фото Алексея ВОРОНИНА

Итоги регионального этапа 
профессионального конкурса 
«Учитель года – 2024» подвели 
во Владивостоке.

В номинации «Учитель года» побе-
ду одержала педагог английского язы-
ка Владивостокской средней школы №6 
Кира Скрипченко. Лидером в номинации 
«Лучший воспитатель года» стала воспи-
татель Центра развития ребенка – дет-
ского сада №104 города Владивостока 
Юлия Копылова.

Победителей поздравила замести-
тель председателя Правительства – ми-
нистр образования региона Эльвира 
Шамонова.

Зампред отметила важность той рабо-
ты, которую ведут педагоги для воспита-
ния подрастающего поколения.

«Нынешнее поколение детей видит в 
вас – педагогах – ту силу, которая помо-
жет им встать на крыло. Спасибо вам всем 
за то поколение, которое вы растите. Мы 
с вами сделаем наше общество непобе-

димым, наши дети не свернут с правиль-
ного пути», – сказала Эльвира Шамонова.

Как сообщили в Приморском краевом 
институте развития образования, в заоч-
ном этапе участвовали 46 специалистов из 
22 муниципалитетов края, в очный прош-
ли 33 конкурсанта. Педагоги-победители 
представят Приморский край на всерос-
сийских этапах профессиональных кон-
курсов педагогического мастерства.

Напомним, в прошлом году по резуль-
татам региональных этапов всероссий-
ских профессиональных конкурсов по-
бедителями стали учитель математики 
и информатики школы №24 города Уссу-
рийска Валентина Смищук, получившая 
звание «Учитель года России – 2023», вос-
питатель Центра развития ребенка – дет-
ского сада №3 Владивостока Ольга Крас-
никова, признанная воспитателем года, а 
также педагог-психолог всероссийского 
детского центра «Океан» Анна Нефедова, 
которая получила звание «Педагог-пси-
холог – 2023».

Сергей ПЕТРОВ

нет. Это лучше, чем потом ходить 
с мыслью, что можно было попро-
бовать, а я не решился. 

Но все-таки важный момент 
– определить для себя, зачем ты 

идешь в школу. Готов ли ты пере-
давать свой опыт детям? На этот 
вопрос нужно постараться отве-
тить в самом начале. Это важно.

Акулина СЕМЕНОВА
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Мы были приятно удивлены, что на двух объектах запланированные 
работы ведутся по графику. Нам также дали ознакомиться с контрактными 
обязательствами подрядных организаций. Будем продолжать 
контролировать процесс ремонта до его завершения

На днях народные 
контролеры города 
проинспектировали 
работы в 
муниципальных 
учреждениях 
образования № 21 и 80.

Так, в школе № 21 Влади-
востока в этом году проведут 
капитальный ремонт спортив-
ного зала и пищеблока. Для 
классов естественно-научного 
цикла закупят новое оборудо-
вание: кабинет информатики 
оснастят модулем для изуче-
ния основ робототехники, а 
для наглядных уроков биоло-
гии установят интерактивный 
программно-аппаратный ком-
плекс и лабораторный инстру-
ментарий.

Сейчас основные работы 
ведутся в спортзале. Здесь уже 
заменили витражи, отштукату-
рили стены, отремонтирова-
ли раздевалки и помещения 
для хранения инвентаря. По-
следним этапом работ станет 
укладка спортивного линоле-
ума. Полностью завершить ре-
монт спортзала планируется 
уже на этой неделе.

Общественные наблюда-
тели ознакомились с дизайн-
проектом учебных помеще-
ний, а также отметили, что на 
данный момент все работы 
идут по графику.

Следующий объект, кото-
рый проверили народные кон-
тролёры, – школа № 80. Сегод-
ня здесь идёт капитальный ре-
монт спортивного зала и кров-
ли. В планах – реконструкция 
пищеблока и столовой, обнов-
ление входной зоны, создание 
библиотечно-информацион-
ного центра и приобретение 
нового оборудования для ка-
бинета физики.

Как рассказал представи-
тель подрядной организации, 
сейчас рабочие завершают 
штукатурить стены в спорт-
зале и приступают к их шпа-
клевке. Параллельно работы 
ведутся и на крыше здания. 
На трех участках уже вскрыли 
кровлю и сделали стяжку, за-
тем уложат утеплитель и два 
слоя кровельного материала. 
Все запланированные рабо-
ты должны завершить до 10 
августа.

Серьезных замечаний к вы-
полняемому ремонту у народ-
ных контролеров не возникло.

«Мы были приятно удив-
лены, что на двух объектах за-
планированные работы ведут-
ся по графику. Нам также дали 
ознакомиться с контрактными 
обязательствами подрядных 
организаций. Будем продол-
жать контролировать процесс 
ремонта до его завершения», – 
отметил общественный наблю-
датель Петр Гуляев.

Евгений СИДОРОВ

Ремонт в школах под контролем
Общественные наблюдатели проверяют качество ремонта  
в образовательных учреждениях Владивостока

Фото Максима ДОЛБНИНА
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Вэйпы, психотропы и прочая 
дрянь все ближе к детям
В школах города предложено создать отделы по профилактике 
употребления психоактивных веществ

Создать отдельные 
органы по профилактике 
употребления 
психоактивных веществ в 
каждом образовательном 
учреждении 
Владивостока – такое 
предложение прозвучало 
на городском семинаре 
«Ярмарка идей». 
Мероприятие, в котором 
поучаствовали педагоги 
и школьники краевой 
столицы, состоялось 
во Дворце детского 
творчества.

Как рассказала психиатр-
нарколог Краевого наркологи-
ческого диспансера Лариса Юр-
касова, проблема употребления 
психоактивных веществ среди 
подростков сегодня стоит остро. 
Школьники, оказавшись в каких-
либо стрессовых ситуациях, ча-
сто ищут способы справиться с 
проблемами через употребле-
ние психоактивных веществ, не 
осознавая последствий таких 
действий.

«В этом году мы увидели 
всплеск случаев, когда несовер-
шеннолетним был выставлен ди-
агноз «Синдром зависимости от 
употребления наркотических ве-
ществ». С 2019 года таких диагно-
зов среди подростков не было. 
Это тяжелое заболевание зави-
симости, которое очень сложно 
поддается лечению. А если гово-
рить об употреблении никотин-
содержащей продукции, в осо-
бенности электронных сигарет, 
то здесь порог снизился и вовсе 
до девяти лет. Поэтому, конечно, 
необходимо создать эффектив-
ную систему профилактики, в том 
числе и первичной, чтобы не до-
пускать таких случаев», – отмети-
ла Лариса Юркасова.

Участники семинара подели-
лись своим опытом профилак-
тической работы, которая сей-
час ведется в образовательных 
учреждениях, а также обсудили, 
как усилить деятельность в этом 

направлении. Одно из ключевых 
предложений, выдвинутых на ме-
роприятии, заключается в соз-
дании отделов по профилактике 
употребления психоактивных ве-
ществ в школах города.

«Мы предлагаем вести эту 
работу на позиции «равный – 
равному». То есть, в эти отделы 
должны войти подростки. Сей-
час в школах активно развивает-
ся ученическое самоуправление, 
поэтому проблемы дефицита ка-
дров, я думаю, не будет. Обучать 
ребят будет Центр социальных 
инициатив Дворца детского твор-
чества. Мы будем предлагать го-
товые уроки, помогать в разра-
ботке собственных мероприя-
тий и оказывать методическую 
помощь. После прохождения 
обучения подростки сами будут 
проводить занятия и меропри-
ятия в своих школах, передавая 
полученные знания сверстникам. 

Полноценно запустить такую ра-
боту планируем с нового учебно-
го года», – рассказала методист 
Центра социальных инициатив 
Анастасия Ковалева.

Активно вовлекать молодежь 
в процесс противодействия упо-
треблению наркотиков и других 
вредных веществ предлагают и с 
помощью различных конкурсов. 
Оперуполномоченный управ-
ления по контролю за оборо-
том наркотиков УМВД России по 
Приморскому краю Александра 
Максименко рассказала о все-
российский конкурсе социаль-
ной рекламы антинаркотической 
направленности «Спасем жизнь 
вместе», в котором могут поуча-
ствовать школьники. Алексан-
дра Александровна поделилась 
с подростками секретами съем-
ки профилактических видеоро-
ликов и создания плакатов. 

Сергей ПЕТРОВ

Учащиеся художественных школ померяются натюрмортами
Олимпиада «Декоративный натюрморт» пройдет 
среди учащихся детских художественных школ и 
школ искусств Владивостока.

25 апреля в Детской художе-
ственной школе №3 (ул. Харь-
ковская, д. 36а) при поддержке 
управления культуры админи-
страции состоится городская 
олимпиада по композиции.

Здесь встретятся лучшие 
учащиеся выпускных классов 
художественных школ и худо-
жественных отделений школ 
искусств Владивостока, про-
шедшие школьный этап кон-
курса. Олимпиада будет про-
ходить в виде практической 
работы. Учащиеся выполнят 
композицию на тему «Декора-
тивный натюрморт» на форма-
те А2. При этом они должны ис-
пользовать от четырех до семи 
предложенных предметов, со-

ставив из них оригинальную 
композицию, цельную по сти-
лю, ритму, цвету, выразитель-
ную и, по возможности, макси-
мально законченную.

Ребята будут работать над 
натюрмортом в течение четы-
рех академических часов. Они 
должны показать умение стили-
зовать форму, передавать глав-
ное и второстепенное в компо-
зиции. Работа будет выполнена 
гуашью.

По окончании конкурса ком-
петентным жюри будут подве-
дены итоги. Победителям вру-
чат дипломы и сертификаты в 
салон художественных мате-
риалов.

Марина СТЕПАНОВА

Фото Vlc.Ru



12 Четверг, 25 апреля 2024 года
СОТРУДНИЧЕСТВО

Жители и гости Владивостока могут 
приобрести товары из китайских 
городов на выставке, открытой в 
рамках «Дней Яньбань-Корейского 
автономного округа в Приморском 
крае». Она открылась на площади 
Адмирала Фокина и будет работать 
до 25 апреля.

По данным мэрии Владивостока, ярмарка 
носит статус международной, к ней присоеди-
нились несколько торговых компаний из цен-
тра Янбянь-Корейского автономного округа – 
города Яньцзи, а также Хуньчунь. На прилавках 
представлены различные товары по демокра-
тичным ценам, в том числе выпечка и сладости, 
кимчи, рыбная продукция в вакуумной упаков-
ке, приправы, соусы, украшения. Также на вы-
ставке можно приобрести продукцию примор-
ских фермеров: мед, дикоросы, ягоды.

В администрации города напомнили, что 
Дни ЯКАО проходят во Владивостоке с 22 по 
25 апреля. В составе общей делегации руко-
водители Народного правительства ЯКАО, 
администраций городов Яньцзи и Хуньчунь. 
В рамках мероприятия состоялась презента-
ция торгово-экономического и туристическо-
го сотрудничества между ЯКАО и Приморским 
краем и выставка фирменных товаров Примо-
рья и ЯКАО.

Ранее Приморье признали одним из реги-
онов-лидеров России по продуктивности вза-
имодействия с Китаем. Говоря об успехах края 
в сфере сотрудничества с КНР, отмечались про-
екты в сфере строительства зданий, судостро-
ения, растущие объемы китайских инвестиций.

22 апреля заместитель председателя Пра-
вительства Приморья Николай Стецко со-
вместно с секретарем горкома Коммунисти-
ческой партии Китая Яньбянь-Корейского ав-
тономного округа Ху Цзяфу торжественно от-
крыл «Дни Яньбань-Корейского автономного 
округа в Приморском крае». В мероприятии 
также принял участие глава Владивостока Кон-
стантин Шестаков.

«Взаимоотношения Владивостока и ЯКАО 
уже давно можно охарактеризовать не толь-
ко как партнёрство, но и как самую настоящую 
дружбу. Ежегодно во Владивостоке организу-
ются ярмарки при участии предпринимателей 
ЯКАО. Регулярно проходят культурные обме-
ны. В феврале прошлого года в рамках визи-
та в ЯКАО была достигнута договорённость о 
возобновлении регулярных рейсов в город 
Яньцзи. В новом 2024 году мы уже смогли со-
вместными усилиями организовать Восточный 
Новый год на главной площади Владивостока, 
в котором с невероятным успехом выступи-
ли деятели культуры ЯКАО. Множество инте-
ресных мероприятий мы проводим совмест-
но для детей и молодежи. Это великолепный 
пример того, как может выглядеть взаимовы-
годное сотрудничество», – отметил Констан-
тин Шестаков.

Также глава Владивостока пригласил пред-
ставителей ЯКАО на День молодежи.

«Приглашаю на День молодежи, который 
будем отмечать неделю. Запланированы Ночь 
музеев, спортивные соревнования. На студен-
ческие игры мы ждем команды китайских уни-
верситетов. Ведь через спорт уровень взаи-
мопонимания нашей молодежи только укре-
пится».

Евгений СИДОРОВ

Дружить и торговать
Свои фирменные товары представили города Китая на выставке-ярмарке во Владивостоке

Фото Алексея ВОРОНИНА
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Фотовыставка «Я снова в Корее!» пройдет в центре «Артэтаж»
КСТАТИ

Открытие фотовыставки 
«Я снова в Корее!» пройдет 
26 апреля в 18:00 в Центре 
современного искусства 
«Артэтаж» по адресу: ул. 
Адмирала Фокина, 25.

В выставочном зале ЦСИ представят 
30 лучших работ шести авторов - победи-

телей фотоконкурса, посвященного Ре-
спублике Корея. Он проводится ежегод-
но и в этом году стал девятым по счету. 

В 2016 году конкурс носил название 
«Корея глазами туриста», в 2017 году - 
«Зима в Корее», в 2018-м - «Корея: моя 
история», в 2019-м - «Доводилось ли 
Вам_ в Корее?», в 2020-м - «Мой близкий 
друг – Корея», в 2021-м - VI фотоконкурс 
по туризму в Корее, в 2022-м - «Истори-

ческие места Кореи», в 2023-м - «Корея, 
мы обязательно встретимся снова» и в 
этом году - «Я снова в Корее!».

Авторы работ – обычные туристы, ко-
торые путешествовали по Корее. Участ-
ники проекта постарались запечатлеть 
уникальные по своему облику и культу-
ре места, которые погрузят гостя в ат-
мосферу восточного очарования и сра-
зу же привлекут своей уникальностью, 

красотой и самобытностью. Благодаря 
фотографии посетители смогут прочув-
ствовать настроение шумных корей-
ских улочек, окунуться в мир традиций 
и обычаев.

Выставка организована при участии 
Представительства Национальной орга-
низации туризма Кореи во Владивостоке. 
Ее работа продлится до 26 мая.

Сергей ПЕТРОВ



14 Четверг, 25 апреля 2024 года

Городская электричка все ближе

До конца июня администрация Владивостока 
планирует обустроить площадку для стоянки 
автомобилей в конце Университетского проспекта. 
Эта территория очень востребована среди туристов, 
приезжающих на остров для посещения мыса Тобизина 
и форта № 11 Владивостокской крепости.

На Русском острове благоустроят 
стоянку для транспорта

Как прокомментировали в управлении дорог городской админи-
страции, для удобства жителей и гостей острова здесь благоустроят 
территорию под парковку машин, сделают разгонную полосу и обу-
строят пешеходную зону.

Соответствующий аукцион на поиск компании-подрядчика уже 
объявлен. Он продлится до 2 мая. Все работы необходимо будет вы-
полнить до конца июня.

Напомним, что в этом году в городе проведут большие работы в 
сфере дорожного хозяйства. Это и текущий ремонт, который уже идёт 
во всех районах, и комплексное преображение улиц по нацпроекту 
«Безопасные качественные дороги», а также строительство, ремонт 
и реконструкция транспортных развязок и дорог.

Сергей ПЕТРОВ

В районе Калинина, 17в изменят схему движения

На содержание дорог в Береговом, а также на островах Попова 
и Рейнеке выделены дополнительные силы

Во Владивостоке обсудили организацию внутригородских 
железнодорожных пассажирских перевозок

Заместитель председателя 
правительства 
Приморского края 
Ленар Нуриев, глава 
Владивостока Константин 
Шестаков и заместитель 
генерального директора 
ОАО «РЖД» Иван 
Колесников совместно 
осмотрели существующие 
линии железнодорожных 
путей на Эгершельд, 
Нейбута, Улисс и 
Чуркин. Уже в этом году 
правительство Приморья, 
администрация 
Владивостока и 
ОАО «РЖД» должны 
разработать технико-
экономическое 
обоснование проекта 
городской электрички.

«Основная задача – провести 
ветки в те районы, которые поль-
зуются у горожан большой попу-
лярностью или активно застра-
иваются, – отметил Константин 
Шестаков. – Благодаря тому, что 
Владивосток обладает значитель-
ной и разветвленной сетью путей 
РЖД, эта задача выполнима. Од-

нако сейчас необходимо подго-
товить проект, где учитывались 
бы все финансовые и инвестици-
онные моменты для дальнейшей 
реализации».

Напомним, для реализации 
системы «Легкое метро» потре-
буется существенное развитие 
железнодорожной инфраструк-
туры, в том числе строитель-
ство новых и реконструкция су-
ществующих железнодорожных 
путей, а также создание новых 
остановочных пунктов и закупка 
подвижного состава.

Для содержания дорожной инфраструктуры в посёлке 
Береговое, островах Попова и Рейнеке привлекут 
подрядчиков. Сейчас идёт процедура их поиска.

В посёлке Береговое подряд-
ной организации необходимо до 
конца октября содержать и обслу-
живать в общей сложности более 
21 км грунтовых проездов. Это 
дорога от гострассы «Раздольное-
Хасан» до посёлка Береговое, а 
также улицы в самом населённом 

пункте – Набережная, Нагорная, 
Строительная, Тупик, Школьная 
и Арсеньева. По мере необходи-
мости там будут профилировать 
проезжую часть, собирать мусор 
вдоль дорог, обслуживать сети во-
доотведения, косить траву в поло-
се отвода дороги.

В перечень работ на остро-
вах Попова и Рейнеке включили 
уборку случайного мусора и его 
последующий вывоз на полигон, 
грейдирование и отсыпку дорог, 
обслуживание систем водоотве-
дения и другие необходимые ме-
роприятия.

На острове Попова компании-
подрядчику предстоит обслужи-
вать около 14,5 км дорог на Набе-
режной, Подгорной, Новой, Бас-

сейной, в Морском переулке, на 
Заводской, Калининской, Лесной 
и по другим адресам.

На острове Рейнеке привле-
ченная специализированная 
компания займётся содержани-
ем почти 6,5 км дорог на улицах 
Парковая, Пограничная, Подгор-
ная, Сахалинская, Набережная и 
Калинина.

К слову, ранее управление 
дорог администрации Влади-

востока провело процедуру по-
иска подрядной организации 
для содержания дорог в посёл-
ке Трудовое. Ею стала компания 
«Эделис».

На других территориях Даль-
невосточной столицы содержа-
нием грунтовых проездов про-
должит заниматься муниципаль-
ная дорожная служба «Содержа-
ние городских территорий».

Сергей ПЕТРОВ

Управление дорог 
администрации Владивостока 
сообщает о предстоящих 
изменениях в организации 
дорожного движения в 
районе Калинина, 17в. 
Здесь установят знаки, 
запрещающие стоянку 
транспорта.

Как прокомментировали специа-
листы управления дорог, такие изме-
нения связаны с обращением опера-
тивных служб, а именно – невозмож-
ностью проезда пожарного автомо-
биля из-за припаркованных машин 
на данном участке.

Автомобилистов просят быть вни-
мательными и строго соблюдать тре-
бования знаков. Их смонтируют в бли-
жайшее время.

Марина СТЕПАНОВА

Также предлагается организо-
вать работу 13-ти магистральных 
маршрутов, которые не дублиру-
ются проектируемой системой 
внутригородского железнодо-
рожного сообщения «Легкое ме-
тро». Автобусные маршруты свя-
жут крупные существующие и но-
вые жилые районы: центр, Первую 
речку, Вторую речку, Снеговую 
падь, Зеленый угол, Патрокл, бух-
ту Тихую, Змеинку и Чуркин. Сроки 
реализации проекта по первич-
ным подсчетам – 2024-2030 годы.

Евгений СИДОРОВ

Фото Максима ДОЛБНИНА

ДОРОГИ ГОРОДА
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Ремонт и реконструкция дорог 
Владивостока в разгаре
По нацпроекту «Безопасные качественные дороги» в столице края делают 
новые сети ливневой канализации и готовят дороги к асфальтированию

Во Владивостоке в самом 
разгаре комплексный 
дорожный ремонт сразу 
нескольких улиц – Героев 
Хасана и Никифорова, 
а также перекрёстка 
Адмирала Юмашева – 
Адмирала Кузнецова – 
Нейбута. Работы проводит 
компания-подрядчик 
«ИнвестСтройТорг» 
по национальному 
проекту «Безопасные 
качественные дороги». 
Работы проводятся по 
заказу администрации 
Владивостока.

 «На Героев Хасана смонти-
ровали 140 метров сети ливне-
вой канализации. Она поможет 
собирать и отводить воду с до-
роги. Параллельно начали здесь 
монтаж дорожных и тротуарных 
бортовых камней. После этого 
перейдём на верхний участок 
и далее на улицу Сафонова, где 
также предстоит провести ком-
плекс работ», – прокомментиро-
вал Евгений Чирков, инженер по 
выполнению работ компании-
подрядчика.

Работают дорожники и на ря-
дом расположенной улице Ники-
форова. Здесь на днях смонтиро-
вали новые дождеприёмные ка-

меры на сети ливневой канализа-
ции, заменили трубы и в ближай-
шее время планируют заменить 
трубу, проходящую под проезжей 
частью на больший диаметр. Это 
позволит решить проблему пло-

хо работающей системы водоот-
ведения, в результате чего доро-
га размывалась и разрушалась.

Как отмечают в управлении 
дорог администрации Владиво-
стока, до 31 августа на всех объ-

ектах, включенных в нацпроект, 
привлеченным подрядным ор-
ганизациям необходимо отре-
монтировать проезжую часть, 
благоустроить тротуары, вос-
становить сети инженерных 
коммуникаций, привести в по-
рядок прилегающую дорожную 
инфраструктуру и выполнить 
другие необходимые работы. 
Так, к примеру, на Никифорова 
вместе с дорожниками будут ра-
ботать и ресурсоснабжающие 
организации. После оконча-
ния отопительного сезона они 
планируют приступить к заме-
не теплосети на участке от «Не-
бесного замка» до дома № 55. 
Работы планируется провести 
в течение полутора – двух ме-
сяцев, после чего дорожники 
проведут ремонт этого участка.

К слову, ещё по нацпроекту в 
этом году во Владивостоке отре-
монтируют Авроровскую, Иман-
скую и Комсомольскую. А благо-
даря привлеченным средствам 
специального казначейского кре-
дита построят дороги в микро-
районе Патрокл, реконструируют 
участок на Адмирала Горшкова (от 
перекрёстка с Майора Филипова 
до трассы Седанка – Патрокл), по-
строят развязку на трассе Седанка 
– Патрокл в районе Зелёного Уг-
ла и сделают к ней новую дорогу, 
проведут работы по реконструк-
ции транспортного движения на 
перекрёстке проспекта 100-летия 
Владивостока – улицы Русской. В 
перечень ремонта дорог включе-
ны улица Беговая, проезд на Да-
выдова и другие участки.

Евгений СИДОРОВ

Фото Vlc.Ru

Сетевые организации асфальтируют 
территории после ремонта

На улицах обновляют разметку
Во Владивостоке приступили к обновлению дорожной 
разметки. Пока работы идут в центральной части 
города, но уже совсем скоро бригады дорожников 
перейдут и в спальные микрорайоны.Подрядная организация 

МУПВ «Владивостокское 
предприятие 
электрических сетей» 
(ВПЭС) укладывает 
асфальт на улицах 
Суханова, 8, Володарского 
1, 3а и Набережной 1, 3. 
В апреле планируется 
заасфальтировать 
территории по более чем 
60-ти адресам.

К этим работам должны при-
соединиться и другие ресурсос-
набжающие организации. Такое 
поручение дал заместитель главы 
администрации Владивостока Та-
рас Фищук. Уже несколько дней 
как асфальтовые заводы начали 
работу, а температурный режим 
позволяет укладывать дорожное 
полотно.

Речь идет об участках, где в 
прошлом году ремонтировали се-
ти, но не успели завершить благо-
устройство. Технологически, из-
за минусовых температур, невоз-
можно было проводить асфаль-
тирование сразу после ремонта, 
поэтому участки временно за-
сыпали щебнем с последующим 

Дорогу на Сочинской отгрейдировали и отсыпали

контролем просадки, при необ-
ходимости выполнялась досыпка.

Прежде чем начать ремонт, 
специалисты ВПЭС вместе с пред-
ставителями подрядной органи-
зации выезжают на каждый объ-
ект и оценивают объемы пред-
стоящих мероприятий по благо-
устройству. Проводится согласо-
вание с административно-терри-
ториальными управлениями рай-
онов Владивостока по определе-
нию первоочередности работ.

Бригады специалистов вос-
станавливают тротуары, бор-
дюры и асфальтовое покрытие. 
Каждый объект восстанавлива-
ется в рамках нарушенного бла-
гоустройства.

Информацию по благоустрой-
ству можно получить по телефо-
ну Единого контактного центра 
ВПЭС: 209-9000.

Сергей ПЕТРОВ

В минувшие выходные бригады муниципального 
предприятия «Содержание городских территорий» 
привели в порядок грунтовую дорогу на улице 
Сочинской. Её отгрейдировали и отсыпали асфальтовой 
крошкой. Работы провели на участке от дома № 1 до 
дома № 15.

В субботу на объект заехала 
тяжелая техника, завезли асфаль-
товую крошку, чтобы привести 
этот проезд в порядок.

«Использовано 130 кубоме-
тров асфальтовой крошки, её рас-

пределили и утрамбовали. Рабо-
ты на этом участке завершены», – 
прокомментировали дорожники.

Как добавляют в управле-
нии дорог администрации Вла-
дивостока, в этом году в микро-

районе Патрокл построят почти 
2,7 км новых дорог. В асфальт 
«оденут» Архангельскую, Ново-
российскую, Сочинскую, Севе-
роморскую, а также подъезд к 
детскому саду № 1 от улицы Ар-
хангельской.

Кстати, сейчас во Владиво-
стоке продолжает набирать обо-
роты локальный и комплексный 
ремонт дорог. Работы идут в раз-
ных районах.

Сергей ПЕТРОВ

На улице Пшеницына уложат асфальт
Муниципальная дорожная служба «Содержание 
городских территорий» накануне приступила к 
асфальтированию улицы Пшеницына. Ремонт 
планируется завершить в ближайшие дни, как только 
погодные условия позволят уложить второй слой 
асфальта.

КРОМЕ ТОГО

« О б н о в л е н и е м  р а з м етк и 
занимаются бригады муници-
пальной дорожной службы «Со-
держание городских террито-
рий». С помощью разметочных 
машин наносят сплошные и 
прерывистые линии, выделя-
ют островки безопасности, а 
вручную с применением кра-
скопультов обновляют бело-
желтые линии на зебрах, стоп-
линии, направления движения 
по полосам и другие виды раз-
метки», – прокомментировали в 

управлении дорог администра-
ции Владивостока.

Новая разметка на минувшей 
неделе появилась на Партизан-
ском проспекте, Алеутской, Кора-
бельной набережной, Уборевича, 
Семёновской, Фонтанной, Океан-
ском проспекте и других улицах.

Автомобилистов просят быть 
внимательными и строго соблю-
дать требования дорожных зна-
ков и разметки на улицах Влади-
востока.

Марина СТЕПАНОВА

«На Пшеницына проводится 
комплекс работ, включающий за-
мену слабого грунта на скальный, 
отсыпку щебёночного и укладку 
двух слоёв асфальтобетонного 
покрытия. Все подготовительные 
работы выполнены, в том числе и 
ремонт сетевой организации ава-
рийного участка водовода, вчера 
специалисты «СГТ» приступили к 
укладке первого, выравнивающе-
го слоя асфальта», – прокоммен-
тировали в управлении дорог ад-
министрации Владивостока.

Напомним, что параллельно 

в разных точках города сейчас 
продолжается асфальтирование 
участков, где образовались ямы 
и неровности, идёт комплексный 
ремонт дорог по национальному 
проекту «Безопасные качествен-
ные дороги», приводятся в по-
рядок грунтовые проезды. Вме-
сте с муниципальной дорожной 
службой «Содержание городских 
территорий» работы проводят 
привлеченные администраци-
ей Владивостока компании-под-
рядчики.

Марина СТЕПАНОВА
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Нам сверху видно все…
Нарушителей особого противопожарного режима во Владивостоке 
фиксируют с помощью квадрокоптеров

С наступлением особого 
противопожарного 
режима в лесных массивах 
Владивостока работают 
рейдовые группы, цель 
которых - предупреждение 
граждан о неукоснительном 
соблюдении правил пожарной 
безопасности. Один из таких 
рейдов состоялся в минувшие 
выходные.

В рейдах участвуют сотрудники мэ-
рии, министерства ГОЧС Приморского 
края, лесничества, краевого управле-
ния МЧС России, полиции. В своей ра-
боте они используют квадрокоптеры, с 
помощью которых фиксируют не толь-
ко палы и дым, но и непосредственно 
нарушителей.

«В таких случаях мы сразу направ-
ляемся к людям, чтобы напомнить им 
о недопущении разведения костров, 
- пояснил заместитель главы админи-
страции города Дмитрий Свитайло. - С 
приходом тепла отдыхающих в лесу, к 
сожалению, заметно прибавилось. Раз-
даем памятки, ведем разъяснительную 
работу. В случае фиксации дыма или 
огня к месту происшествия оператив-
но направляем пожарных».

Как сообщили в Единой дежурной 
диспетчерской службе города, за ми-
нувшие выходные дни во Владивосто-
ке было зарегистрировано 18 пожа-
ров, из них один - пал растительности 
на улице Катерной. На первый взгляд 
неприметный, пал при сухой ветреной 
погоде может стать причиной серьёз-
ного пожара.

Жителям и гостям Владивостока 
напоминают: в городе запрещено по-
сещение лесов, разведение костров и 
сжигание мусора. За это может быть 
наложен штраф: на граждан - в разме-
ре от 40 до 50 тысяч рублей, на долж-
ностных лиц - от 60 до 90 тысяч рублей, 
на юридических лиц - от 600 тысяч до 
1 млн рублей.

В случае пожара следует незамед-
лительно звонить по тел. 101, 112 или 
2222-333.

Евгений СИДОРОВ

Фото Vlc.Ru
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Сергей Слепов много 
лет назад выбрал 
столицу Приморья, 
чтобы учиться здесь 
живописи. И, несмотря 
на перипетии судьбы, 
остался жить в городе у 
моря. Сегодня он член 
Союза художников России, 
обладатель большого 
количества дипломов, 
благодарственных 
писем и грамот. У него 
за плечами десятки 
выставок различного 
уровня. Работы 
мастера представлены 
в государственных и 
частных коллекциях 
России и зарубежья.

ПЕРВЫЙ ХУДОЖНИК В РОДУ
Наша встреча с Сергеем Пе-

тровичем состоялась в его уют-
ной студии на владивостокском 
Арбате. Сама атмосфера этой 
улицы словно пронизана твор-
чеством и вдохновением.

Рабочее пространство худож-
ника спланировано таким обра-
зом, что всё необходимое под 
рукой: cтены украшают картины 
мастера, созданные им в разные 
годы, на полках – кисти, краски, 
холсты. Рядом – мольберты с уже 
начатыми работами. 

Собственная студия, да ещё 
и в самом центре города – неде-
шёвое удовольствие. Но Сергею 
Слепову, как и другим творче-
ским людям Владивостока, по-
везло: все расходы взяла на себя 
администрация города.

Надо отметить, что поддерж-
ка талантливых горожан – это ос-
нова культурной политики мэрии 
Дальневосточной столицы, кото-
рая проводится на протяжении 
многих лет. При этом людям ис-
кусства не только выделяют му-
ниципальные студии для работы, 
но и способствуют в организации 
и проведении самых разных вы-
ставок.

Сергей Слепов признаётся, 
что будущую профессию не вы-
бирал. Сколько себя помнит, ри-
совал всегда.

– Сам я из обычной советской 
семьи, в которой никто и никогда 
кроме меня не рисовал. Так слу-
чилось, что дело жизни сформи-
ровалось самым естественным 
образом, – уверен он.

После окончания средней 
общеобразовательной школы в 
1978 году Сергей поступил в Чи-
тинское музыкальное училище на 

«Владивосток для меня – 
город-праздник»

Столица Приморья – уникальный город. Он уже своим существованием 
вдохновляет поэтов, писателей, музыкантов, и, конечно, художников

художественно-декоративное от-
деление. Будучи студентом, при-
нимал активное участие в город-
ских выставках.  

В 1987 году переехал из род-
ного города во Владивосток. 
Успешно сдал вступительные эк-
замены и стал студентом Даль-
невосточного государственного 
института искусств на курсе В.Н. 
Доронина. Параллельно молодой 
художник был участником моло-
дежных, городских, краевых вы-
ставок.

В конце 1980-х у творческой 
молодёжи не было своих мастер-
ских, помещения приходилось 
искать и снимать самостоятель-
но. Это было время постоянного 
поиска новых путей и себя в но-
вом времени. 

Сейчас Сергей Петрович шут-
ливо сравнивает свое поколе-
ние с чертополохом – растени-
ем не самым привлекательным, 
но очень живучим и пробивным. 
Ведь именно тогда, в самые слож-
ные годы для нашего общества, 
он, как и многие его друзья-ху-

дожники, шел путем экспери-
мента, искал собственный стиль 
и возможности проявить свой 
талант. 

«МЕСТО, ГДЕ МНЕ  
ПО-НАСТОЯЩЕМУ ХОРОШО»

В 1993 году волею судеб Сер-
гею Слепову пришлось переехать 
в Южно-Сахалинск. Продолжая 
заниматься любимым делом, там 
он вступил в Союз художников 
России. Спустя 13 лет художник, 
наконец, вернулся в любимый 
Владивосток. 

–  М е с т о ,  г д е  м н е  п о -
настоящему хорошо. Владиво-
сток для меня – это город-празд-
ник, – говорит о городе мастер.

Сергей Петрович пишет рабо-
ты в жанре условно-ассоциатив-
ной композиции. Портреты и пей-
зажи автора – это не классическая 
живопись и графика. Но несмотря 
на кажущуюся на первый взгляд 
сложность, сюжеты его работ в 
большинстве своем понятны и 
легко интерпретируемы.

Художник безостановочно 
экспериментирует, подбирая 
для выполнения того или иного 
художественного замысла един-
ственно верный материал. В сво-
их работах он использует гуашь, 
акрил, масло, пастель, сангина, 
уголь, коллаж. Комбинирование 
различных техник позволяет ему 
создавать интересные и необыч-
ные эффекты, передавать тексту-
ры различных материалов.

На вопрос о том, как рожда-
ются его картины, Сергей Слепов 
отвечает:

– Начинаю писать и с головой 
ухожу в процесс создания рабо-
ты. Он всегда настолько увлекает 
меня, что время летит незаметно. 
При этом результат, как правило, 
непредсказуем. 

Стоит добавить, что Сергей 
Петрович – мастер психологиче-
ского портрета. Его работы отли-
чает неповторимый стиль – все 
свое внимание автор сосредота-
чивает на человеческой душе, от-
ражением которой является ли-
цо. Картинам Слепова свойствен-

ны глубина характеров, сильное 
эмоциональное начало и неша-
блонные типы психологических 
состояний. 

ПОНИМАТЬ ИСКУССТВО
Художник постоянно развива-

ет собственное мастерство. При 
этом он уверен, что умение по-
треблять искусство – это навык, 
который можно и нужно разви-
вать. Для этого необходима на-
смотренность, которая появ-
ляется в результате посещения 
художественных выставок, при 
просмотре качественного кино 
и театральных постановок. 

– Внешняя сторона – далеко 
не самое главное. В работах важ-
но другое: фактура, красочный 
слой и ассоциативный ряд. Про-
цесс правильного восприятия 
играет огромную роль, – уверен 
Сергей Петрович. 

Сергей Слепов бесконечно 
находится в творческом поис-
ке. По его признанию, ему порой 
кажется, что ту или иную работу 
можно было сделать иначе. Вре-
мя для него – соавтор, который 
формирует иной взгляд худож-
ника и зрителя на созданное им. 
К некоторым работам Слепов воз-
вращается спустя несколько лет, 
вносит штрихи, которые и дела-
ют произведение законченным.

– Процесс анализа собствен-
ных работ бесконечен. Легкое не-

Сам я из обычной советской семьи, в которой никто 
и никогда кроме меня не рисовал. Так случилось,  
что дело жизни сформировалось самым  
естественным образом
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довольство собой является дви-
гателем для дальнейшего твор-
чества, – делится мастер.

Сергей Петрович сейчас ра-
ботает не торопясь, очень со-
средоточенно. Яркое тому сви-
детельство – большеформатный 
холст «Невернувшийся», который 
был создан для проекта «Великая 
Победа», посвященного 75-ле-
тию окончания Великой Отече-
ственной войны. Лицо, а точнее 
лик человека на холсте почти 
двухметровой высоты – как про-
явленный образ давно ушедше-
го воина. Внутренняя чуткость и 
жизненный опыт художника де-
лает сегодняшние работы эмо-

ционально сильными. А такие не 
могут создаваться наспех. 

В марте 2022 года в «Артэта-
же» состоялась большая персо-
нальная выставка работ Слепова 
«Реки текут». В экспозиции были 
представлены произведения жи-
вописи и графики за более чем 
сорокалетний период творче-
ской жизни художника. Название 
выставки в полной мере отразило 
движение времени, его неумо-
лимость и глубокий смысл. Это 
определялось по характеру пред-
ставленных картин – живописи и 
портретных образов.  

В планах Сергея Петровича 
участие в коллективных выстав-

ках, чуть позже – организация 
персональной, к которой нужно 
основательно подготовиться. 

– Ведь каждая работа должна 
обязательно созреть, состояться, 
– уверен художник. 

Сейчас часть картин Сергея 
Слепова можно увидеть в муни-
ципальном Центре современного 
искусства «Артэтаж». Работы ма-
стера условно можно объединить 
в несколько циклов: портрет, 
пейзаж, рисунок, ассоциативные 
композиции. Их все объединяет 
отношение художника к искус-
ству – «нужна подлинность»…

Ольга ЖУРАВЕЛЬ 
Фото из архива Сергея СЛЕПОВА

Начинаю писать и с головой ухожу в процесс 
создания работы. Он всегда настолько увлекает меня, 
что время летит незаметно. При этом результат,  
как правило, непредсказуем

КРОМЕ ТОГО

«Артэтажом» выше…Владивосток по праву может считаться культурным 
центром Дальнего Востока. Мало какой город может 
похвастаться собственным центром современного 
искусства, который известен далеко за пределами 
страны. У Владивостока такой центр есть – «Артэтаж». 
Здесь при поддержке администрации города 
регулярно проходят выставки местных художников. 

– «Артэтаж» – наша гор-
дость, главная его перспекти-
ва – стать городским музеем. 
Работы здесь ведутся боль-
шие, в том числе по восста-
новлению фонда приморского 
искусства. В центре размеща-
ются постоянные и времен-

ные экспозиции. Создана специ-
альная комната для проведения 
мастер-классов и кинопоказов. 
Кроме того, мы проводим встре-
чи с художниками, организуем 
лекции по искусству. Все это по-
зволяет понять роль «Артэтажа» в 
культурной жизни Владивостока. 

В ближайшем будущем мы плани-
руем создать здесь арт-салон для 
продажи произведений наших ху-
дожников, – рассказывает Дарья 
Стегний, заместитель главы адми-
нистрации Владивостока.

Александр Городний, созда-
тель галереи «Артэтаж» и ее бес-
сменный руководитель, призна-
ется, что долгие годы обращал-
ся к властям разных уровней с 
просьбой придать галерее ста-

тус музея города. Первым, кто 
не ограничился обещаниями, а 
приступил к решительным дей-
ствиям в этом направлении, стал 
Константин Шестаков, глава ад-
министрации Владивостока. 

Вскоре Владивосток обзаве-
дётся еще одним уникальным 
музейно-культурным центром на 
Орлиной сопке.

– Сдача объекта назначена на 
2025 год, стройка идёт активны-

ми темпами. Там будет фили-
ал РГИСИ, Эрмитажа, Третья-
ковской галереи и ещё одна 
сцена Мариинского театра. И 
такие важные объекты, как фи-
лиалы ЦМШ, академии Вагано-
вой. Безусловно, Владивосток 
только выиграет от присут-
ствия таких именитых учреж-
дений культуры, – отмечает 
Светлана Шупиро, начальник 
управления культуры.
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АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  
22.04.2024              г. Владивосток                №973

О признании утратившим силу постановления администрации города 
Владивостока от 30.08.2023 № 2183 «Об установлении публичных сервитутов»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом города 
Владивостока, распоряжением администрации города Владивостока от 14.11.2023 № 
971-р «О делегировании права подписи Сухову А.Н.», учитывая обращение акционер-
ного общества «Дальневосточная распределительная сетевая компания» от 08.04.2024 
вх. № 9868-ог-орг, администрация города Владивостока 

п о с т а н о в л я е т:
1. Признать утратившим силу постановление администрации города Владивостока 

от 30.08.2023 № 2183 «Об установлении публичных сервитутов».
2. Внесенная плата за публичные сервитуты не подлежит возврату согласно пункту 

9 статьи 39.46 Земельного кодекса Российской Федерации.
3. Управлению муниципальной собственности г. Владивостока (Стульнова Н.А.):
3.1 обеспечить исключение сведений о границах публичных сервитутов, внесенных 

на основании постановления администрации города Владивостока от 30.08.2023 № 2183 
«Об установлении публичных сервитутов», из Единого государственного реестра не-
движимости в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации;

3.2 в течение пяти рабочих дней со дня принятия настоящего постановления на-
править копию данного постановления по почтовым адресам:

3.2.1 в орган, осуществляющий государственный кадастровый учет и государствен-
ную регистрацию прав, – 690063, Приморский край, г. Владивосток, ул. Приморская, д. 
2 (филиал ППК «Роскадастр» по Приморскому краю);

3.2.2 акционерному обществу «Дальневосточная распределительная сетевая ком-
пания» – 690080, Приморский край, г. Владивосток, ул. Командорская, д. 13а.

4. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) в течение пяти рабочих дней со дня издания настоящего постановления опубли-
ковать настоящее постановление в официальных средствах массовой информации и 
разместить в информационно-телекоммуникационной сети Интернет на официальном 
сайте администрации города Владивостока www.vlc.ru.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опублико-
вания.

6. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.
Заместитель главы администрации А.Н. Сухов

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

22.04.2024              г. Владивосток                №974
Об отклонении документации по планировке территории в части проекта 

планировки территории и проекта межевания территории  
в районе ул. Героев Хасана, 7 в городе Владивостоке

Руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации, Федераль-
ным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 13.07.2015 № 212-
ФЗ «О свободном порте Владивосток», Уставом города Владивостока, постановлением 
администрации города Владивостока от 15.10.2019 № 3643 «О подготовке документа-
ции по планировке территории в части разработки проекта планировки территории и 
проекта межевания территории в районе ул. Героев Хасана, 7 в городе Владивостоке», 
учитывая протокол общественного обсуждения по проекту планировки территории и 
проекту межевания территории в районе ул. Героев Хасана, 7 в городе Владивостоке 
от 09.04.2022 № 12 и заключение о результатах общественных обсуждений по проекту 
планировки территории и проекту межевания территории в районе ул. Героев Хаса-
на, 7 в городе Владивостоке от 12.04.2024 № 12, администрация города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Отклонить документацию по планировке территории в части проекта планировки 

территории и проекта межевания территории в районе ул. Героев Хасана, 7 в городе 
Владивостоке и направить ее на доработку.

2. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова В.В.) 
опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой информа-
ции и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока www.vlc.ru.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя гла-

вы администрации Сухова А.Н.
Глава города К.В. Шестаков

Список самовольно установленных объектов,  
выявленных административно-территориальным управлением  

Фрунзенского района администрации г. Владивостока.

№ п/п Адрес Владелец Тип объекта

1. в районе ул. Уткинской, 5 Не установлены Столбики с цепью – 2 шт.

УПРАВЛЕНИЕ ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 
ВЛАДИВОСТОКА 

ул. Западная, д. 15, г. Владивосток, 690091 тел. 252 76 26 
ЗАКЛЮЧЕНИЕ  

о результатах общественного обсуждения по проекту решения о 
предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров 

разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального 
строительства на земельном участке с кадастровым номером 25:28:010006:5 

23.04.2024    № 18
Общественное обсуждение проводится в соответствии с постановлением главы 

города Владивостока от 09.04.2024 № 853 «О проведении общественного обсуждения 
по проекту решения о предоставлении разрешения на отклонение от предельных па-
раметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального стро-

ительства на земельном участке с кадастровым номером 25:28:010006:5».
Общее количество идентифицированных участников общественного обсуждения 

составляет: 0 участников общественного обсуждения.
Со дня окончания периода размещения проекта решения о предоставлении разре-

шения на отклонение от предельных параметров разрешенного строительства, рекон-
струкции объектов капитального строительства на земельном участке с кадастровым 
номером 25:28:010006:5 и информационных материалов к нему на официальном сайте 
администрации города Владивостока управлением градостроительства администра-
ции города Владивостока подготовлен и оформлен протокол общественного обсужде-
ния от 22.04.2024 № 18, на основании которого подготовлено настоящее Заключение.

Содержание внесенных предложений и замечаний участников общественного об-
суждения с разделением на предложения и замечания граждан, постоянно прожива-
ющих в пределах территориальной зоны «Зона делового, общественного и коммер-
ческого назначения» (кодовое обозначение – ОД 2), в границах которой расположен 
земельный участок с кадастровым номером 25:28:010006:5, в отношении которого под-
готовлен проект решения о предоставлении разрешения на отклонение от предель-
ных параметров разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального 
строительства, предложения и замечания иных участников общественного обсужде-
ния, а также аргументированные рекомендации администрации города Владивостока о 
целесообразности или нецелесообразности учета внесенных участниками обществен-
ного обсуждения предложений и замечаний прилагаются в таблицах (приложение). 

В связи с тем, что в общественном обсуждении не принял участие ни один участ-
ник общественного обсуждения, такое общественное обсуждение считается состояв-
шимся в соответствии с пунктом 31 постановления Администрации Приморского края 
от 25.08.2015 № 303-па «Об утверждении Порядка организации и проведения обще-
ственных обсуждений или публичных слушаний по вопросам градостроительной де-
ятельности на территориях Владивостокского, Артемовского городских округов, На-
деждинского муниципального района Приморского края, Шкотовского муниципаль-
ного округа Приморского края».

Содержание внесенных предложений и замечаний граждан, постоянно 
проживающих в пределах территориальной зоны «Зона делового, 

общественного и коммерческого назначения» (кодовое обозначение – 
ОД 2), в границах которой расположен земельный участок с кадастровым 

номером 25:28:010006:5, в отношении которого подготовлен проект решения 
о предоставлении разрешения на отклонение от предельных параметров 

разрешенного строительства, реконструкции объектов капитального 
строительства и аргументированные рекомендации администрации города 

Владивостока о целесообразности или нецелесообразности учета внесенных 
участниками общественного обсуждения предложений и замечаний

№ 
п/п

Содержание внесенных пред-
ложений и замечаний граждан, 

являющихся участниками  
общественного обсуждения

Рекомендации администрации города 
Владивостока о целесообразности или 
нецелесообразности учета внесенных 

участниками общественного  
обсуждения предложений и замечаний

Лицо, внесшее 
предложение, 

замечание

1 Предложения и замечания 
 отсутствуют

Содержание внесенных предложений и замечаний иных участников 
общественного обсуждения, а также аргументированные рекомендации 

администрации города Владивостока о целесообразности или 
нецелесообразности учета внесенных участниками общественного 

обсуждения предложений и замечаний по проекту решения о предоставлении 
разрешения на отклонение от предельных параметров разрешенного 

строительства, реконструкции объектов капитального строительства на 
земельном участке с кадастровым номером 25:28:010006:5

№ 
п/п

Содержание внесенных 
предложений и замечаний 

иных участников  
общественного обсуждения

Рекомендации администрации города 
Владивостока о целесообразности или 
нецелесообразности учета внесенных 

участниками общественного обсуждения 
предложений и замечаний

Лицо, внесшее 
предложение, 

замечание

1 Предложения и замечания 
отсутствуют

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

23.04.2024              г. Владивосток                №994
Об обеспечении безопасности дорожного движения при проведении массового 

мероприятия, посвященного празднику Святой Пасхи
В соответствии с Федеральным законом от 10.12.1995 № 196-ФЗ «О безопасности 

дорожного движения», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным 
законом от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельно-
сти в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», Уставом города Владивостока, в связи с оптимизацией 
дорожного движения в период проведения массового мероприятия администрация 
города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Рекомендовать Управлению Министерства внутренних дел Российской Федера-

ции по городу Владивостоку (Боклагов Д.В.) оказать содействие в обеспечении безопас-
ности дорожного движения при проведении массового мероприятия, посвященного 
празднику Святой Пасхи (далее – массовое мероприятие):

1.1 временно ограничить движение и парковку транспортных средств при прове-
дении массового мероприятия с 16 часов 00 минут до 17 часов 00 минут 05.05.2024 по 
Океанскому проспекту и ул. Светланская: 

- по ул. Светланская: от пересечения ул. Алеутская с ул. Светланская до пересече-
ния ул. Светланская с ул. Уборевича;
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- по Океанскому проспекту: от пересечения ул. Светланская с Океанским проспек-

том до пересечения ул. Октябрьская с переулком Павленко;  
1.2 организовать осуществление объезда по улицам Алеутская, Светланская, Семе-

новская, Суханова, Лазо, Корабельная Набережная, Уборевича;
1.3 обеспечить нахождение сотрудников Государственной инспекции безопасности 

дорожного движения Управления Министерства внутренних дел Российской Федерации 
по городу Владивостоку на участках автомобильных дорог, указанных в подпункте 1.1 
настоящего пункта, для осуществления распорядительно-регулировочных действий.

2. Муниципальному бюджетному учреждению «Содержание городских территорий» 
(Насонов Н.Н.) обеспечить установку и демонтаж временных технических средств ор-
ганизации дорожного движения на участках автомобильных дорог, указанных в под-
пункте 1.1 пункта 1 настоящего постановления.

3. Заместителю главы администрации - начальнику управления дорог администра-
ции города Владивостока (Долгий Д.С.) осуществить контроль за установкой и демон-
тажем временных технических средств организации дорожного движения на участках 
автомобильных дорог, указанных в подпункте 1.1 пункта 1 настоящего постановления.

4. Управлению транспорта администрации города Владивостока (Акульшин М.И.) 
организовать объездные пути движения городского пассажирского транспорта на 
участках автомобильных дорог, указанных в подпункте 1.1 пункта 1 настоящего по-
становления.

5. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой ин-
формации и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока 
в сети Интернет www.vlc.ru.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на начальника 

управления развития общественных инициатив администрации города Владивосто-
ка Язева С.Г.

Глава города К.В. Шестаков

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

23.04.2024              г. Владивосток                №995
Об обеспечении безопасности дорожного движения  

при проведении массового мероприятия, посвященного открытию 
байкерского сезона «Железные Тигры», в 2024 году

В соответствии с Федеральным законом от 10.12.1995 № 196-ФЗ «О безопасности 
дорожного движения», Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным 
законом от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельно-
сти в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации», Уставом города Владивостока, в связи с оптимизацией 
дорожного движения в период проведения массового мероприятия администрация 
города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Рекомендовать Управлению Министерства внутренних дел Российской Федера-

ции по городу Владивостоку (Боклагов Д.В.) обеспечить безопасность дорожного дви-
жения при проведении массового мероприятия, посвященного открытию байкерского 
сезона «Железные Тигры», в 2024 году (далее – массовое мероприятие): 

1.1 временно ограничить движение и парковку транспортных средств при прове-
дении массового мероприятия с 14 часов 55 минут до 15 часов 30 минут 04.05.2024 по 
улице Светланская: от пересечения улицы Алеутская с улицей Светланская до пересе-
чении улицы Светланская с улицей Уборевича;

1.2 организовать осуществление объезда по улицам Алеутская, Светланская, Семе-
новская, Суханова, Лазо, Корабельная Набережная, Уборевича;

1.3 обеспечить нахождение сотрудников отдела Государственной инспекции без-
опасности дорожного движения Управления Министерства внутренних дел Россий-
ской Федерации по городу Владивостоку на участке автомобильной дороги, указан-
ном в подпункте 1.1 настоящего пункта, для осуществления распорядительно-регули-
ровочных действий.

2. Рекомендовать Региональной спортивной общественной организации «Примор-
ский клуб мотоциклистов «Железные тигры» (Котляров А.А.) организовать установку и 
демонтаж временных технических средств организации дорожного движения на участке 
автомобильной дороги, указанном в подпункте 1.1 пункта 1 настоящего постановления.

3. Заместителю главы администрации - начальнику управления дорог администра-
ции города Владивостока Долгому Д.С. осуществить контроль за установкой и демон-
тажем временных технических средств организации дорожного движения на участке 
автомобильной дороги, указанном в подпункте 1.1 пункта 1 настоящего постановления.

4. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой ин-
формации и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока 
в сети Интернет www.vlc.ru.

5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
6. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на начальника 

управления развития общественных инициатив администрации города Владивосто-
ка Язева С.Г.

Глава города К.В. Шестаков

ГЛАВА ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

23.04.2024              г. Владивосток                №996
О проведении общественного обсуждения по схеме расположения земельного 

участка на кадастровом плане территории, на котором расположены 
многоквартирный дом и иные входящие в состав такого дома объекты 

недвижимого имущества, по адресу:  
Приморский край, г. Владивосток, ул. Островского, д. 10

Руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации, Земельным 
кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
постановлением Администрации Приморского края от 25.08.2015 № 303-па «Об ут-
верждении Порядка организации и проведения общественных обсуждений или пу-
бличных слушаний по вопросам градостроительной деятельности на территориях 
Владивостокского, Артемовского городских округов, Надеждинского муниципального 
района Приморского края, Шкотовского муниципального округа Приморского края», 
Уставом города Владивостока, 

п о с т а н о в л я ю:
1.  Провести по инициативе главы города Владивостока общественное обсужде-

ние по схеме расположения земельного участка на кадастровом плане территории, 
на котором расположены многоквартирный дом и иные входящие в состав такого до-
ма объекты недвижимого имущества, по адресу: Приморский край, г. Владивосток, ул. 
Островского, д. 10 (далее – общественное обсуждение).

2. Проект, выносимый на общественное обсуждение, - проект схемы расположе-
ния земельного участка на кадастровом плане территории, на котором расположены 
многоквартирный дом и иные входящие в состав такого дома объекты недвижимого 
имущества, по адресу: Приморский край, г. Владивосток, ул. Островского, д. 10.

3. Уполномоченный на проведение общественного обсуждения орган местного са-
моуправления - администрация города Владивостока в лице управления градострои-
тельства администрации города Владивостока.

4. Управлению градостроительства администрации города Владивостока (Вялкова 
В.А.) организовать:

4.1 опубликование оповещения о начале общественного обсуждения;
4.2 размещение проекта, подлежащего рассмотрению на общественном обсужде-

нии, и информационных материалов к нему на официальном сайте администрации го-
рода Владивостока в сети Интернет www.vlc.ru;

4.3 проведение экспозиции проекта, подлежащего рассмотрению на обществен-
ном обсуждении;

4.4 подготовку и оформление протокола общественного обсуждения, и направле-
ние инициатору общественного обсуждения;

4.5 подготовку и опубликование заключения о результатах общественного обсуж-
дения и направление инициатору общественного обсуждения;

4.6 направление заверенных копий заключения о результатах общественного обсуж-
дения и протокола общественного обсуждения инициатору общественного обсуждения.

5. Срок проведения общественного обсуждения исчисляется со дня оповещения о 
начале проведения общественного обсуждения до дня опубликования заключения о 
результатах общественного обсуждения и составляет 22 дня.

6.  Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой ин-
формации и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока 
www.vlc.ru.

7. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
8. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя гла-

вы администрации Сухова А.Н.
Глава города К.В. Шестаков

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

24.04.2024              г. Владивосток                №997
Об утверждении отчета об исполнении бюджета Владивостокского городского 

округа за первый квартал 2024 года
В соответствии со статьей 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, ста-

тьей 52 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в Российской Федерации», статьей 36 муниципального 
правового акта города Владивостока от 11.03.2008 № 18-МПА «Положение о бюджетном 
процессе в городе Владивостоке» администрация города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Владивостокского городского округа за 

первый квартал 2024 года по доходам бюджета в сумме 5 938 086 629,81 рублей (пять 
миллиардов девятьсот тридцать восемь миллионов восемьдесят шесть тысяч шесть-
сот двадцать девять рублей восемьдесят одна копейка), по расходам бюджета в сумме 
5 672 906 218,42 рублей (пять миллиардов шестьсот семьдесят два миллиона девять-
сот шесть тысяч двести восемнадцать рублей сорок две копейки), с превышением до-
ходов над расходами в сумме 265 180 411,39 рублей (двести шестьдесят пять милли-
онов сто восемьдесят тысяч четыреста одиннадцать рублей тридцать девять копеек) 
со следующими показателями:

1.1 по доходам бюджета Владивостокского городского округа (приложение № 1);
1.2 по ведомственной структуре расходов бюджета Владивостокского городского 

округа (приложение № 2);
1.3 по расходам бюджета Владивостокского городского округа по разделам, под-

разделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направ-
лениям деятельности) и группам видов расходов (приложение № 3);

1.4 по расходам бюджета Владивостокского городского округа по целевым статьям 
(муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) и груп-
пам видов расходов (приложение № 4);

1.5 по выполнению программы муниципальных внутренних заимствований и ис-
точникам внутреннего финансирования дефицита бюджета Владивостокского город-
ского округа (приложение № 5);

1.6 по выполнению бюджетных ассигнований резервного фонда администрации 
города Владивостока (приложение № 6).

2. Управлению финансов администрации города Владивостока (Лукьяненко Н.Н.) на-
править отчет об исполнении бюджета Владивостокского городского округа за первый 
квартал 2024 года в Думу города Владивостока, Контрольно-счетную палату города Вла-
дивостока в течение двух дней со дня вступления в силу настоящего постановления.

3. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова В.В.) 
опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой инфор-
мации и разместить в разделе «Бюджет города» на официальном сайте администрации 
города Владивостока www.vlc.ru.



22 Четверг, 25 апреля 2024 года

ОФИЦИАЛЬНО / МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЗАКАЗ
4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опублико-

вания.
5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на первого замести-

теля главы администрации Дмитриенко С.М.
Глава города К.В. Шестаков

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

24.04.2024              г. Владивосток                №998
Об установлении публичных сервитутов

В соответствии с Земельным кодексом Российской Федерации, Федеральным за-
коном от  06.10.2003 №  131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоу-
правления в Российской Федерации», Уставом города Владивостока, постановлением 
администрации города Владивостока от 27.02.2020 № 791 «Об утверждении админи-
стративного регламента предоставления администрацией города Владивостока му-
ниципальной услуги «Установление публичного сервитута в соответствии с главой V.7 
Земельного кодекса Российской Федерации», распоряжением администрации города 
Владивостока от 14.11.2023 № 971-р «О делегировании права подписи Сухову А.Н.», на 
основании ходатайства общества с ограниченной ответственностью «Специализирован-
ный застройщик «ТриумфСтрой» об установлении публичных сервитутов в целях стро-
ительства и эксплуатации сетей водоотведения администрация города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Установить публичные сервитуты в интересах общества с ограниченной ответ-

ственностью «Специализированный застройщик «ТриумфСтрой» (ИНН 2536303709, ОГРН 
1172536020470) (далее – публичные сервитуты) согласно приложению № 1 в отношении:

1.1 части земельного участка с кадастровым номером 25:28:000000:582 площадью 
74 кв. м, адрес: местоположение установлено относительно ориентира, расположен-
ного за пределами участка. Ориентир нежилое здание. Участок находится примерно 
в 7 м, по направлению на юг от ориентира. Почтовый адрес ориентира: Приморский 
край, г. Владивосток, пр-кт Красного Знамени, 65;

 1.2 земель, государственная собственность на которые не разграничена, площа-
дью 739 кв. м, в границах кадастрового квартала 25:28:010031, расположенных в рай-
оне просп. Красного Знамени;

1.3 земель, государственная собственность на которые не разграничена, площа-
дью 942 кв. м, в границах кадастрового квартала 25:28:010032, расположенных в рай-
оне просп. Красного Знамени.

2. Публичные сервитуты устанавливаются в целях строительства и эксплуатации се-
тей водоотведения, необходимых для технологического присоединения объекта: «Жи-
лой комплекс в районе проспекта Красного Знамени, 133/4 в г. Владивостоке» к сетям 
инженерно-технического обеспечения.

3. Публичные сервитуты устанавливаются сроком на 10 лет.
4. Плата за публичные сервитуты в отношении земельного участка и земель, указан-

ных в подпунктах 1.1 - 1.3 пункта 1 настоящего постановления, вносится обладателем 
публичных сервитутов (общество с ограниченной ответственностью «Специализиро-
ванный застройщик «ТриумфСтой») единовременным платежом не позднее шести ме-
сяцев со дня вступления настоящего постановления в силу.

Плата за публичный сервитут в отношении земельного участка, указанного в подпун-
кте 1.1 пункта 1 настоящего постановления, перечисляется на счет УФК по Приморско-
му краю (Управление муниципальной собственности г. Владивостока), ИНН 2536097608, 
КПП 254001001, единый казначейский счет: 401 02 810 545 370 000 012, казначейский 
счет: 03 10 064 300 000 001 2000, Дальневосточное ГУ банка России//УФК по Примор-
скому краю г. Владивосток, БИК 010507002, ОКТМО 05701000, код бюджетной класси-
фикации (КБК) 966 1 11 05420 04 0000 120 «Плата за публичный сервитут, предусмо-
тренная решением уполномоченного органа об установлении публичного сервитута 
в отношении земельных участков, находящихся в собственности городских округов и 
не предоставленных гражданам или юридическим лицам» согласно расчету размера 
платы за публичный сервитут в отношении земельного участка, указанного в подпун-
кте 1.1 пункта 1 настоящего постановления (приложение № 2).

Плата за публичные сервитуты в отношении земель, указанных в подпунктах 1.2, 
1.3 пункта 1 настоящего постановления, перечисляется на счет УФК по Приморскому 
краю (Управление муниципальной собственности г. Владивостока), ИНН 2536097608, 
КПП 254001001, единый казначейский счет: 401 02 810 545 370 000 012, казначейский 
счет: 03 10 064 300 000 001 2000, Дальневосточное ГУ банка России//УФК по Приморско-
му краю г. Владивосток, БИК 010507002, ОКТМО 05701000, код бюджетной классифика-
ции (КБК) 966 1 11 05410 04 0000 120 «Плата за публичный сервитут, предусмотренная 
решением уполномоченного органа об установлении публичного сервитута в отноше-
нии земельного участка, государственная собственность на который не разграниче-
на, который расположен в границах городских округов и не предоставлен гражданам 
или юридическим лицам» согласно расчету размера платы за публичный сервитут в 
отношении земель, указанных в подпунктах 1.2, 1.3 пункта 1 настоящего постановле-
ния (приложение № 3).

В случае нарушения срока платы за публичные сервитуты, предусмотренного на-
стоящим пунктом, обладатель публичных сервитутов несет ответственность в соответ-
ствии с действующим законодательством.

5. Использование земельного участка и земель, указанных в пункте 1 настоящего 
постановления, и (или) расположенного на них объекта недвижимого имущества в со-
ответствии с их разрешенным использованием будет невозможно или существенно 
затруднено в связи с осуществлением публичных сервитутов в течение 3 месяцев со 
дня издания настоящего постановления.

6. В отношении земельного участка и земель, указанных в пункте 1 настоящего по-
становления, установить свободный график проведения работ при осуществлении де-
ятельности, для обеспечения которой устанавливаются публичные сервитуты.

7. Обладатель публичных сервитутов (общество с ограниченной ответственностью 
«Специализированный застройщик «ТриумфСтрой») обязан привести земельный уча-
сток и земли, указанные в пункте 1 настоящего постановления, в состояние, пригод-
ное для использования в соответствии с видом разрешенного использования, в сроки, 
предусмотренные пунктом 8 статьи 39.50 Земельного кодекса Российской Федерации.

8. Управлению муниципальной собственности г. Владивостока (Стульнова Н.А.):

8.1 обеспечить внесение сведений о границах публичных сервитутов в реестр гра-
ниц Единого государственного реестра недвижимости в соответствии с действующим 
законодательством Российской Федерации;

8.2 в течение пяти рабочих дней со дня принятия настоящего постановления на-
править копию данного постановления по почтовым адресам:

8.2.1  обладателя публичных сервитутов - 690013, Приморский край, г. Владивосток, 
ул. Каплунова, д. 23, кв. 17 (общество с ограниченной ответственностью «Специализи-
рованный застройщик «ТриумфСтрой»);

8.2.2  в орган, осуществляющий государственный кадастровый учет и государствен-
ную регистрацию прав, - 690063, Приморский край, г. Владивосток, ул. Приморская, д. 
2 (филиал ППК «Роскадастр» по Приморскому краю).

9. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова В.В.) 
в течение пяти рабочих дней со дня принятия настоящего постановления опубликовать 
данное постановление в официальных средствах массовой информации и разместить 
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет на официальном сайте ад-
министрации города Владивостока www.vlc.ru.

10. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опублико-
вания.

11. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.
Заместитель главы администрации А.Н. Сухов

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  

24.04.2024              г. Владивосток                №999
О внесении изменений в постановление администрации города Владивостока 
от 23.03.2022 № 575 «О проведении ярмарки «Ярмарка 4 сезона на Басаргина»

Руководствуясь Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федераль-
ным законом от 28.12.2009 № 381-ФЗ «Об основах государственного регулирования 
торговой деятельности в Российской Федерации», постановлением Администрации 
Приморского края от 29.09.2017 № 390-па «Об утверждении Порядка организации яр-
марок и продажи товаров (выполнения работ, оказания услуг) на ярмарках на терри-
тории Приморского края и требований к организации продажи товаров (выполнения 
работ, оказания услуг) на ярмарках на территории Приморского края», Уставом горо-
да Владивостока, в связи с уточнением порядка работы ярмарки «Ярмарка 4 сезона на 
Басаргина» администрация города Владивостока

п о с т а н о в л я е т:
1. Внести в постановление администрации города Владивостока от 23.03.2022 № 

575 «О проведении ярмарки «Ярмарка 4 сезона на Басаргина» (далее – постановле-
ние) следующие изменения: 

1.1 в графе 2 строки 8 приложения № 2 к постановлению слова «07.01.2024 - 
30.06.2024 еженедельно по воскресеньям» заменить словами «07.01.2024 – 21.04.2024 
еженедельно по воскресеньям; 29.04.2024; 05.05.2024 - 30.06.2024 еженедельно по 
воскресеньям»;

1.2 в графе 4 строки 8 приложения № 2 к постановлению слова «воскресенье с 8.00 
до 20.00:» заменить словами «воскресенье, понедельник с 8.00 до 20.00:»;

1.3 в форме 1 слова «воскресенье с 08.00 до 20.00:» заменить словами «воскресенье 
и понедельник с 08.00 до 20.00:».

 2. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) опубликовать настоящее постановление в официальных средствах массовой ин-
формации и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока 
в сети Интернет.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опублико-
вания.

4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя гла-
вы администрации Сиволовскую Е.В. 

Глава города К.В. Шестаков

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ВЛАДИВОСТОКА 
Р А С П О Р Я Ж Е Н И Е  

24.04.2024              г. Владивосток                №303-р
О продлении срока осуществления работ по демонтажу и (или) переносу 

движимого имущества и приведению земельного участка в первоначальное 
состояние

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом города 
Владивостока, муниципальным правовым актом города Владивостока от 10.05.2006 № 
30-МПА «Положение о порядке освобождения самовольно занятых земельных участ-
ков на территории города Владивостока», на основании письма административно-тер-
риториального управления Ленинского района от 05.04.2024 № 38/13573

1. Продлить срок осуществления работ по демонтажу и (или) переносу движимого 
имущества и приведению земельного участка в первоначальное состояние на 1 год в 
связи с тем, что самовольно занятые земельные участки, указанные в перечне прото-
колов заседаний Комиссии по освобождению самовольно занятых земельных участков, 
утвержденных распоряжениями администрации города Владивостока от 15.05.2023 № 
354-р «Об утверждении протокола заседания Комиссии по освобождению самовольно 
занятых земельных участков от 05.05.2023 № 10», от 30.05.2023 № 390-р «Об утвержде-
нии протокола заседания Комиссии по освобождению самовольно занятых земельных 
участков от 19.05.2023 № 11» (далее – протоколы), не освобождены от объектов дви-
жимого имущества в срок, указанный в протоколах.

2. Управлению по работе со СМИ администрации города Владивостока (Козлова 
В.В.) опубликовать настоящее распоряжение в официальных средствах массовой ин-
формации и разместить на официальном сайте администрации города Владивостока 
в сети Интернет www.vlc.ru в трёхдневный срок со дня его подписания.

3. Настоящее распоряжение вступает в силу со дня его подписания.
4. Контроль за исполнением настоящего распоряжения возложить на заместителя 

главы администрации Свитайло Д.А.
Глава города К.В. Шестаков
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КОНКУРС

В минувшие выходные во 
Владивостоке состоялся 
гала-концерт и церемония 
награждения победителей 
III Открытого городского 
фестиваля-конкурса 
народного творчества 
«Веснянка». Мероприятие 
прошло на сцене Дворца 
детского творчества.

В конкурсе было предусмо-
трено несколько номинаций. Это 
«Сольное народное пение», «Ан-
самблевое народное пение», «На-
родный танец», «Сюжетный та-
нец», «Игра на народных инстру-
ментах», «Театральное творче-
ство», «Декоративно-прикладное 
искусство, народные промыслы» 
и «Семейные традиции» (рисунки, 
стихи, проза, сценка).

Показать свое творчество в 
этом году решили 12 детских кол-
лективов, которые подготовили 
для фестиваля более 40 номеров. 
Лучшие из них после конкурсных 
прослушиваний попали на боль-
шой гала-концерт. Победителей 
выбирали профессионалы. На 
сцене выступили хор «Родники 
России», ансамбль баянистов-ак-
кордеонистов «Радуга», вокаль-
но-эстрадный коллектив «Алле-
гро», ансамбль «Kid’s style dance 
family» и другие.

«Фестиваль-конкурс «Веснян-
ка» проходит во Владивостоке 
уже третий год. Его главная мис-
сия – популяризировать традици-
онную народную культуру и пока-
зать ее разнообразие. В каждой 
номинации ребят оценивали экс-
перты, председателем жюри вы-
ступил директор Драматическо-
го театра Тихоокеанского флота, 
заслуженный артист Республики 
Казахстан Владимир Пятин. Кро-
ме того, поддержали конкурс 
директор Юго-Восточного ази-
атского института торговли фи-
нансов и инвестиций Социали-
стической Республики Вьетнам 
господин Нгуен Зуи Тхань, а также 
Ассамблея народов Приморского 
края», – отметила заведующая от-
делом художественного творче-
ства Дворца детского творчества 
Ирина Зрютина. 

Юные артисты были награж-
дены грамотами за участие в кон-
курсе, а преподавателям вручи-
ли благодарственные письма за 
вклад в воспитание учеников. 

Помимо этого, в холле Двор-
ца детского творчества была 
организована выставка работ 
участников номинации «Деко-
ративно-прикладное искусство, 
народные промыслы». Здесь го-
сти фестиваля познакомились с 
рисунками и поделками в раз-
личных стилях. 

Евгений СИДОРОВ

Безудержная «Веснянка» 
Во Владивостоке прошел гала-концерт победителей детского конкурса народного творчества


